
Заместитель начальника Генерального 
штаба Вооруженных сил РФ генерал-
полковник Василий смирнов озвучил 
основную, по его мнению, причину, по 
которой граждане РФ уклоняются от при-
зыва на военную службу.

По данным Министерства обороны, в минув-
шем году около 200 тысяч человек уклонились от 
военной службы. В отношении уклонистов было 
возбуждено более 300 уголовных дел. Комменти-

руя данную ситуацию, Василий Смирнов заявил, 
что основная причина «уклонизма» от армии – 
отсутствие необходимой воспитательной работы 
по привитию молодым людям как в семье, так и 
в школе чувства патриотизма и готовности стать 
защитником Отечества.

Оставляет желать лучшего и состояние здоровья 
призывников. Только 68 процентов граждан, явив-
шихся в прошлом году на призывные комиссии, при-
знаны годными к военной службе без ограничений 

или с незначительными ограничениями. В целях 
повышения качества медицинского освидетель-
ствования граждан в период призывной кампании 
к работе в составе медицинских комиссий привле-
каются врачи-специалисты из военных госпиталей 
и поликлиник.

Между тем, первого апреля дан старт весеннему 
призыву. В Магнитке призыву подлежат свыше 
800 молодых людей, осенью их было на пятьдесят 
меньше.

Действительно о  главном

четверг 7 апреля 2011
№ 38 /12302/

/ ЦеНа СвОБОДНая /газета выхОДит С 5 Мая 1935 гОДа

лучшее изДаНие в МеталлургичеСкОй ОтраСли рОССии и СтраН СНг–2008, 2009, 2010 magmetall.ru

  С 1 апреля по 15 июля на военную службу должны быть призваны 218720 россиян в возрасте от 18 до 27 лет

 кОНфереНЦия
Традиционный  
отчет
сеГодня в Челябинске состоится девятая 
отчетно-выборная конференция союза 
промышленников и предпринимателей 
Челябинской области (сПП), президентом 
которого является председатель совета ди-
ректоров оао «ммК» Виктор Рашников.

Планируется подписание соглашения о 
социально-экономическом сотрудничестве между 
СПП и правительством Челябинской области. 
Суть соглашения – во взаимодействии сторон по 
решению социальных, экономических и экологи-
ческих задач в рамках комплексного, стратегиче-
ского развития Челябинской области.

Помимо этого, на конференции прозвучит тра-
диционный отчет о работе союза за прошедшие 
два года, состоятся выборы президента и нового 
состава правления СПП.

На конференции аккредитованы журналисты 
«Магнитогорского металла» и телекомпании 
«ТВ-ИН».

Подробности в субботнем номере.

 кОМБиНат
Монтажный финиш

на маГнитоГоРсКом металлургическом 
комбинате завершен монтаж технологи-
ческого оборудования первой очереди 
стана «2000» холодной прокатки.

По прогнозам специалистов, потребление 
холоднокатаной металлопродукции российским 
автопромом в нынешнем году превысит 1 млн. 
тонн, а к 2016 году – 2 млн. тонн. Планируется, 
что уже к середине 2013 года российский автомо-
бильный рынок сможет полностью восстановить 
докризисные объемы.

Россия – один из крупных экспортеров черных 
металлов, при этом значительная часть метал-
лопродукции, необходимой для автомобильных 
заводов, поступает к нам из-за рубежа. Именно 
для удовлетворения растущих требований авто-
мобильной отрасли на Магнитогорском метал-
лургическом комбинате возводится новый стан 
«2000» холодной прокатки.

Магнитогорский меткомбинат уже сегодня 
является одним из ведущих поставщиков для 
автопрома. В прошлом году комбинат отгрузил 
предприятиям автомобильной отрасли свыше 
400 тысяч тонн проката, что почти в два раза 
превышает уровень 2009 года. Еще большие 
перспективы перед магнитогорскими металлур-
гами и автомобильной отраслью откроет стан 
«2000». Сегодня агрегатов подобного уровня в 
России просто нет. Производительность стана 
составит 2 млн. тонн продукции в год. Запуск 
стана «2000» позволит предложить отечествен-
ным автомобилестроителям полный сортамент 
холоднокатаного листа из стали повышенной 
прочности, необходимой для организации про-
изводства новых моделей отечественных машин. 
Например, для проекта АвтоВАЗа по производству 
новой модели Lada-2116 продукция нового стана 
сможет полностью закрыть все виды требуемых 
товарных позиций  как по марочному составу 
и механическим свойствам, так и по размерам. 
Однако стан «2000» будет иметь более широкие 
возможности, чем требуется отечественному 
автопрому. Сортамент, который можно будет про-
изводить на этом оборудовании, позволит закрыть 
также большинство потребностей зарубежных 
автопроизводителей, действующих на территории 
России. Уже летом нынешнего года первая оче-
редь комплекса войдет в строй. Вторую очередь 
планируется построить в 2012 году. 
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Когда за поражение 
не стыдно

В серии плей-офф «Металлург» предстал командой, 
которой можно гордиться

ре
кл

а
м

а

Вот и Все. Переходный сезон для 
«металлурга», отработавшего весь 
чемпионат с новыми менеджера-
ми и тренерами, завершился.

Во вторник в игре, которая, по вы-
ражению наставника «Салавата 
Юлаева» Игоря Захаркина, была 

сродни финальному матчу турнира само-
го высокого ранга, включая чемпионат 
мира и Олимпийские игры, Магнитка 
уступила в Уфе «Салавату Юлаеву» – 0:1 и 
проиграла полуфинальную серию Кубка 
Гагарина и финальную «битву» Восточной 
конференции – 3:4. Единственную шай-
бу на 47-й минуте забросил Владимир 
Антипов, в недавнем, «добыковском», 
прошлом капитан уфимского клуба. И 
один гол в финале – воин.

«Металлург» занял четвертое место, но 
этот итоговый результат ни в коей мере 
не уступает бронзе, добытой два и три 
года назад, когда Магнитка безропотно 
проиграла полуфинальные серии плей-
офф ярославскому «Локомотиву»…

По большому счету, Уфа нынешней 
весной только в серии с «Металлургом» 
по-настоящему ощутила, что такое плей-
офф. Двукратный обладатель Кубка 
Гагарина казанский «Ак Барс» – и тот 
в этом розыгрыше не устоял под на-
тиском «Салавата Юлаева», проиграв в 
четвертьфинале безоговорочно – 1:4. 
Магнитка же, привыкшая к затяжным 

сериям, в полуфинале заставила уфим-
цев пройти весь предусмотренный 
регламентом путь – семь матчей – и 
интригу сохранила до конца.

Хоккейная аксиома гласит: команда 
играет так, как ей позволяет соперник. 
Эксперт телеканала «Россия-2» Сергей 
Гимаев недоумевал: почему «Салават 
Юлаев», обладающий мощнейшей ли-
нией атаки, с пятого матча полуфинала 
начал прижиматься к своим воротам? 
Да потому, что «Ме-
таллург» его заставил! 
На третью победу 
подряд сил у наших 
хоккеистов попросту 
не хватило. «Салават 
Юлаев» во вторник 
по ходу игры плано-
мерно усиливал давление на ворота 
Магнитки и в заключительном периоде 
добился-таки своего – забросил един-
ственную, но оттого еще более ценную 
шайбу. Наш голкипер Георгий Гелашвили 
сыграл здорово. Но и уфимский вратарь 
– швед Эрик Эрсберг, проваливший две 
предыдущие встречи и исчерпавший, 
видимо, «лимит» ошибок, ляпов не 
допустил. Образно говоря, «шведская 
стенка» «Салавата» в решающий момент 
превратилась в настоящую стену.

О том, что «Металлургу» не хватает сил, 
стало очевидно еще в начале второго 
периода, когда магнитогорцы начали 

грубо ошибаться у своих ворот. Даже 
Томаш Ролинек, почти в каждом эпизоде 
действующий на редкость продуктивно 
(«Придраться не к чему!» – так обычно 
оценивают его игру специалисты), пару 
раз «киксанул». Долго Магнитку выручал 
Георгий Гелашвили, однако на одну шай-
бу хозяева, надо признать, «наиграли». 
Вячеслав Быков, главный тренер «Са-
лавата Юлаева», может быть, действи-
тельно, слабый психолог, но в нападении 

уфимского клуба со-
брана столь мощная 
армия голеадоров, 
что мотивация ей не 
особо и нужна…

Когда в апреле 
прошлого года Кари 
Хейккиля поставил 

подпись под своим контрактом с «Ме-
таллургом», знатоки хоккея сразу поняли, 
что сулит финский этап в развитии клуба. 
Ярославцы, у которых Хейккиля работал 
раньше, предупреждали, что Магнитке 
не «светит» высокое место в регулярном 
чемпионате КХЛ. Хейккиля не стремится 
забраться на вершину таблицы во время 
многомесячного турнирного марафона 
и «свое» обычно берет только в серии 
плей-офф. Именно в кубковом раунде 
его команды напоминают прекрасно 
отлаженный механизм, настроенный на 
общую победу.

С «Металлургом» Кари отработал как 

раз по такой схеме. Вторую половину 
«регулярки» Магнитка, по осени даже 
лидировавшая в общей таблице лиги, 
откровенно провалила. Но в серии плей-
офф мы увидели команду, за которую не 
стыдно. Самые критиканствующие фаны 
умолкли и открыто признали, что готовы 
простить «Металлургу» все за победу в 
четвертьфинале над принципиальней-
шим соперником – «регулярным чемпи-
оном» омским «Авангардом». Команда 
же чуть было не продлила праздник до 
самого финала, «зацепившись» еще и 
за полуфинальную серию с «Салаватом 
Юлаевым».

Ярославский «Локомотив», тоже прои-
гравший в полуфинале, завоевал бронзу, 
поскольку в регулярном чемпионате 
набрал больше очков, чем «Металлург». 
Пожалуй, впервые это «требование» 
регламента выглядит вопиющей не-
справедливостью. «Локомотив» факти-
чески рассыпался в противостоянии 
с подмосковным «Атлантом». Начало 
и финиш западного финала «атланты» 
«закольцевали» на славу: первый матч 
серии с Ярославлем они выиграли со 
счетом 6:1, последний – 8:2. А «Метал-
лург» бился с «Салаватом Юлаевым», 
чемпионом Востока, до конца и из семи 
встреч безнадежно проиграл всего-то 
одну… 

влаДислав рЫбаЧенко

Такое  
четвертое место  
лучше «украденной»  
бронзы
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Рудные ворота комбината  
в надежных руках
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КаК уже сообщала наша газета, у при-
хожан Южного урала появился новый 
духовный пастырь.

На первой пресс-конференции архиепископ 
Челябинский и Златоустовский рассказал, 
что в своих делах будет опираться на по-

мощь соратников по прежнему месту работы, 
сообщает собкор «Магнитогорского металла» 
в Челябинске Галина Иванова. Несколько свя-
щенников приехали вместе с ним в Челябинск. 
А вот местным батюшкам, видимо, придется 
привыкать к новым поряд-
кам. Архиепископ намерен 
серьезно следить за их 
внешним видом.

– Короткая борода у попа 
или длинная – неважно. 
Главное, чтобы у священни-
ка голова была нормальная 
и свои пастырские обязан-
ности он исполнял, – под-
черкнул владыка Феофан. – Но все-таки пастор 
должен иметь свой облик. Сегодня бывает, что в 
храме он пастырь, а за стенами храма – в джин-
сах, сумка через плечо. Этого не допущу! Пастырь 
должен быть всегда пастырем: и в трамвае, и в 
семье, и в магазине. Он не должен стесняться 
своего пастырского облика!

В Челябинске отстранен от должности настоя-
тель Симеоновского кафедрального собора отец 
Игорь. Это стало первым кадровым решением 
архиепископа Феофана. Владыка в рекордно 
короткий срок, всего за несколько дней, про-
вел кадровую ревизию и обнаружил в епархии 
чрезмерно большой штат обслуги. Увольняется 
более сотни человек.

На пресс-конференции архиепископ сообщил, 

что в Челябинске планирует построить новый ка-
федральный собор. Он рассказал, что при нем за 
два года был построен великолепный кафедраль-
ный собор на вечной мерзлоте в Магадане, затем 
в Ставрополе. Бог велел троицу. Конечно, нужны 
еще храмы в самом Челябинске. Необходимо раз-
вивать систему духовного образования. Должны 
появиться храмы и в отдаленных селах. Пусть они 
будут недорогими, но такими, чтобы человек мог 
найти духовную отдушину.

– Когда вы едете за границу – в Стамбул, Вар-
шаву или Кельн, вам обязательно показывают 

красивый кафедральный 
собор. Это главное достоя-
ние города, – рассуждает 
владыка. – А мы чем хуже? 
И пусть мне не говорят, что 
это дорого и невозможно. 
Построим его всем миром: 
с помощью власти, бизнеса 
и народа.

Назначение нового архиепископа аналитики 
связывают с политикой патриарха Кирилла, кото-
рый призывает священников к более активному 
социальному служению.

У главы южноуральской епархии планов грома-
дье. Владыка собирается открыть в Челябинске 
духовную семинарию и сплотить православную 
молодежь. А еще врачевать при местных храмах 
пьяниц, развратников, наркоманов и впавших 
в депрессию – для этого храмы будут строиться 
даже в отдаленных деревнях. На Южном Урале 
появится православный реабилитационный 
центр для зависимых людей.

По мнению главного пастыря, среди южно-
уральского населения силен атеистический дух, 
так что работы предстоит немало.

В его планах – трансформировать сайт епархии, 
сотрудничать информационно по всем направле-
ниям: на электронных  носителях, с телевидением, 
радио, прессой. Сам архиепископ активно пользу-
ется Интернетом при помощи айфона. На вопрос 
об отношениях с молодежью он ответил, что будет 
встречаться с ней столько, сколько хватит сил. 

– Имею опыт общения с многотысячной ауди-
торией и в университетах, и на Селигере. Буду 
встречаться в обязательном порядке. Молодежь 
для меня приоритет и моя надежда, – отметил 
владыка.

По его словам, южноуральская церковь будет 
активно заниматься «социальным служением». 
В частности, организовывать детские сады с 
православной составляющей. Причем такой 
опыт у владыки уже был во времена служения в 
Ставропольской епархии.

– В Невинномысске мы открыли детский сад. 
Взяли полуразрушенное здание, восстановили, 
оборудовали по последнему слову техники, 
внутри построили православный храм. Сейчас 
нет отбоя от желающих попасть в этот детсад, – 
пояснил священнослужитель, – там же на базе 
малокомплектной школы была открыта право-
славная гимназия, в которую могут поступать 
дети после этого детского сада. 

Владыка выразил надежду, что такая практика 
будет вводиться и в Челябинской епархии.

Архиепископ очень любит животных. Он рас-
сказал, как ему было тяжело расставаться с 
любимой собакой и котом:

– Я отдал их в монастырь. Думаю, там их не оби-
дят. Кот мышей вообще не ловил, но зато любил 
есть свежие огурцы. Если бы была возможность 
увезти, то забрал бы в Челябинск, но далеко… 

 кадры
Невостребованные 
рынком
ближайший месяц Дми-
трий медведев намерен по-
святить решению проблем 
рабочего класса. Во вторник 
в подмосковных Горках пре-
зидент провел первое сове-
щание на эту тему. его воз-
мутила плохая охрана труда 
рабочих.

– Сейчас более четверти рабочих 
трудятся в условиях, не отвечаю-
щих санитарным нормам. Для на-
шей страны, которая считает себя современной, это очень 
плохая цифра, – сказал глава государства. – Растет число и 
профзаболеваний, и погибших из-за несчастных случаев на 
производстве. Это недопустимо.

В подтверждение Дмитрий Медведев привел цифры. Инва-
лидами на производстве в прошлом году стали 7889 человек, 
на обрабатывающих предприятиях погибли 537 человек, при 
добыче полезных ископаемых – 279, на металлургических 
заводах – 82.

– У нас какой год на дворе? Напомню: 2011-й, а не пе-
риод первоначального накопления капитала, – отметил 
президент.

Он потребовал уделить внимание не только повышению 
охраны труда, но и уровню зарплат. В прошлом году средний 
заработок рабочих составлял около 17 тысяч рублей, это на 
2 тысячи больше, чем в 2009-м.

А учреждения среднего профобразования президент при-
звал прекратить готовить «ненужных рабочих».

– Надо прекратить готовить кадры для тех производств, 
которые деградируют. Мы просто заранее обрекаем молодых 
специалистов на поиски нового места работы, – сказал он. 

При этом Дмитрий Медведев заметил, что, несмотря на 
дефицит квалифицированных рабочих, лишь порядка 15 про-
центов выпускников учреждений среднего профобразования 
работают по специальностям.

– Полученные ими знания рынком не востребованы, а пред-
ложенные рабочие места зачастую абсолютно неперспективны. 
В обоих случаях налицо рассогласованность действий системы 
образования, с одной стороны, и нашего производства, позиции 
работодателей – с другой, – заявил президент. 

Такие ПТУ, по его мнению, нужно перепрофилировать.

 образование
Перезагрузка вузов
Губернатор Челябинской 
области михаил Юревич на-
мерен лично утверждать план 
обучения студентов.

Глава региона выразил недоволь-
ство тем, что Южно-Уральский го-
сударственный университет в разы 
увеличил количество студентов по 
непрофильным специальностям. 
Ведь ранее ЮУрГУ считался тех-
ническим вузом, таким он и должен 
быть. Больше не будет губернатор-
ского набора на непрофильные специальности, отметил Ми-
хаил Юревич. «Штамповка» дипломов является вредоносной 
для образования. Если в вузах не поймут теперь, кого и как 
надо готовить, то последуют массовые увольнения. Основ-
ная задача – сделать все, чтобы студент проходил реальную 
практику на предприятии во время учебы, а не приносил 
липовые справки и скачанные из Интернета отчеты. Задания 
должны быть строго индивидуальными.

Это ответ на магнитогорское выступление президента 
Дмитрия Медведева, озабоченного проблемой обеспечения 
отечественной промышленности квалифицированными 
инженерно-техническими кадрами. Михаил Юревич напомнил, 
что университеты существуют на бюджетные деньги и должны 
работать на государство. Вопрос о «непрофильных» специаль-
ностях, по его словам, решится уже в июне-июле этого года.

 По данным опроса ВЦИОМа, многие жители страны относятся к Сталину положительно
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Южноуральским батюшкам  
придется привыкать к новым порядкам

У архиепископа Феофана 
планов громадье

По словам  
нового духовного  
пастыря, церковь будет 
активно заниматься  
«социальным служением»

Совет по правам человека подготовил план десталинизации общества
Россию заставят разлюбить Сталина
уЧитыВая, что тех, кто относится к 
фигуре вождя положительно, боль-
ше, чем тех, кто его критикует, эти 
инициативы еще сильнее рас колют 
общество на два лагеря.

Иосиф Сталин не дает покоя борцам 
за права человека даже спустя 58 
лет после своей смерти. На прошлой 

неделе была обнародована инициатива «Об 
увековечении памяти жертв тоталитарного 
режима и о национальном примирении». 
Ее автор – Совет по правам человека 
при президенте – предлагает реализовать 
программу десталинизации общества. До-
кумент появился после того, как в феврале 
этим вопросом поручил заняться Дмитрий 
Медведев.

Авторы программы предлагают решить 

вопрос с захоронением Ленина и увольнять 
чиновников, оправдывающих сталинские 
репрессии. Также предусматривается уста-
новка в российских городах памятников 
жертвам сталинизма, организация поис-
ковых работ их захоронений.

«В первую очередь необходимо заняться 
созданием книг памяти, открытием музеев, 
установкой мемориальных досок, – считает 
один из авторов документа, глава пре-
зидентского совета по правам человека 
Михаил Федотов. По его мнению, необхо-
димо сделать общедоступными архивные 
материалы.

Директор музея ГУЛАГа Антон Антонов-
Овсеенко рад появлению документа. 
«Следует еще неоднократно все обсудить, 
потому как сторонников Сталина в стране 
по-прежнему много», – говорит он.

До сих пор фигура вождя пользуется по-
пулярностью среди россиян. Достаточно 
вспомнить, что в рамках проекта «Имя 
Россия», проходившего в 2008 году, Иосиф 
Сталин занял третье место по результатам 
интернет-голосования.

По данным опроса ВЦИОМа, многие 
жители страны относятся к Сталину положи-
тельно. У 26 процентов россиян он вызыва-
ет уважение, у 8 процентов – симпатию, у 
3 процентов – восхищение, 28 процентов 
безразличны к нему, а 24 процента отно-
сятся отрицательно.

Раскол в общественном мнении гаран-
тирует то, что инициативы совета ждет как 
минимум жесткая дискуссия. К ней уже 
присоединился писатель Александр Про-
ханов. Он считает, что такой документ не 
имеет права на существование. «Вполне 

возможно, что со временем это воплотится 
в жизнь, но стране это сейчас не нужно, так 
как такие вещи могут только обострить со-
циальное напряжение, – объясняет он свою 
позицию. – Это будет как вливание огня в 
тлеющие противоречия».

Однако самой неоднозначной инициати-
вой совета является предложение увольнять 
чиновников, оправдывающих сталинские 
репрессии.

Противники документа настаивают на 
том, что чиновник, как и всякий другой 
человек, вправе иметь свою точку зрения, 
в том числе и по вопросам истории. С этим 
категорически не согласна руководитель 
Московской Хель синкской группы Людмила 
Алексеева. «Госслужащие – это люди, при-
нимающие решения, поэтому очень важно, 
каких они придерживаются взглядов, – го-

ворит она. – Если они до сих пор не усвоили, 
что власть проводила террор собственного 
народа, то, значит, могут сами сделать не-
что подобное».

Однако в данном случае Россия идет по 
пути Европы: подобные законы уже при-
няты, например, в Германии и странах 
Балтии 

 альфастрахование

Доказано:  
стабильно и надежно
Fitch повысило прогноз по рейтингам «альфа-
страхование» и подтвердило национальный 
рейтинг на уровне «A+(rus)».

Fitch пересмотрело прогноз по рейтингу финансовой 
устойчивости (РФУ) и РФУ по национальной шкале страхо-
вой компании ОАО «АльфаСтрахование» с «Негативного» 
на «Стабильный» и подтвердило их на уровне «BB-» и 
«A+(rus)» соответственно. Рейтинг «A+(rus)» означает вы-
сокий уровень финансовой устойчивости компании, что 
свидетельствует о ее стабильном развитии, улучшении 
показателей операционной деятельности и снижении 
влияния рецессионных тенденций на андеррайтинговый 
результат компании. 

Помимо рейтингов Fitch, «АльфаСтрахование» также 
имеет рейтинг А++ рейтингового агентства «Эксперт 
РА», который также подтверждает исключительно высо-
кий уровень надежности компании. Наивысший рейтинг 
«Эксперт РА» присваивается страховщику на протяжении 
уже 8 лет, что говорит об устойчивом развитии компании 
на российском страховом рынке. 

реклама
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С приближением декабрь-
ских выборов в Государствен-
ную Думу прибывает полку 
жаждущих завоевать сим -
патии избирателей. Сюжеты 
стары как мир, нет в них ни-
чего замысловатого. Актеры, 
играющие на политической 
сцене, льстят себя надеждой, 
будто только их появления и 
ждали.

Пираты  
идут на абордаж

Этот экзотический союз под назва-
нием Пиратская партия России за-
родился на бесконечных просторах 
Интернета. Где еще могли организо-
ваться люди, для которых свободный 
обмен информацией дороже всяких 
условностей − вроде закона об 
авторских правах? Прежние пред-
ставления о них авторы партийной 
программы считают устаревшими. 
Если уж все кто ни попадя занимают-
ся копированием и нет технической 
возможности это остановить – не-
чего и пытаться. «Пиратство − это со-
временное отношение к авторскому 
праву. Закон об авторском праве 
должен поощрять авторов создавать 
полезные обществу произведения, а 
не служить репрессивным механиз-
мом», − провозглашают поборники 
свободы информации.

Они даже первого председателя 
партии выбирали по месту первона-
чальной дислокации – в Глобальной 
сети, но в прошлом сентябре все же 
встретились на первом общероссий-
ском съезде. В феврале договори-
лись провести учредительный съезд 
и подать документы на регистрацию 
в Минюст. Путь к государственному 
признанию начали в столичном 
клубе с красноречивым названием 
«Все свои» – с намеком, что под 
пиратский флажок на бело-сине-
красном фоне готовы встать многие. 
Ради протеста против так называе-
мого налога на «болванки», который 
недавно пытался продавить Никита 
Михалков, − уж точно.

Любая поисковая система услуж-
ливо сообщит, что любителей пожи-
виться плодами интеллектуального 
труда и в других странах полным-
полно. Пиратские партии есть на 
всех континентах, а в Европе – почти 
в тридцати странах. Имеется у них и 
свой интернационал, и опыт участия 
в выборах, а два «пирата» из Швеции 
заседают в Европарламенте.

В России для регистрации Пират-
ской партии, как и любой другой, 
требуется минимальная числен-
ность в сорок пять тысяч человек. 
Учтенных сторонников пока втрое 
меньше, но лидеры все равно за-
являют о готовности взять семипро-
центный барьер на выборах в Гос-
думу. Только Министерство юстиции 
не очень-то спешит с признанием 
нарождающейся стихийной силы, 
объявляет ее деятельность преступ-
ной и направленной против обще-
ственной безопасности. Приводит-

ся даже статья Уголовного кодекса, 
по которой пиратство подлежит на-
казанию сроком до пятнадцати лет. 
Адресаты этих обвинений считают 
их надуманными, просят не путать 
использование общедоступной 
информацией с вооруженными на-
падениями на морские суда. Свое 
отличие от разбойников сухопутные 
пираты намерены доказать в суде, 
который назначен на вторую по-
ловину мая.
Правые  
ищут поводыря

Партии «Правое дело» не при-
шлось в свое время мучиться с 
государственной регистрацией. 
Официальный статус был обретен 
через три месяца после создания, 
в феврале 2009-го, и по сию пору 
этот факт остается поводом для 
гордости. «Партия «Правое дело» 
стала первой и пока единственной, 
которой удалось зарегистрироваться 
по новому законодательству», − опо-
вещает о «величайшем» достижении 
официальный сайт. И не умалчивает 
о другом примечательном факте. 
«Правое дело», оказывается, пятая 
по значимости партия в стране. На 
основании чего сделан такой вы-
вод? У нее на десять региональных 
парламентов целых четырнадцать 

депутатов, еще 362 – на местном 
уровне, а главное – партбилеты в 
кармане носят восемь глав муници-
пальных образований. На недавних 
мартовских выборах в Дагестане 
правые со скрипом, но впервые 
преодолели минимальную планку 
и провели единственного предста-
вителя в законодательный орган 
республики.

Только определять 
самим себе место в 
табели о рангах – не 
значит в действи -
тельности его найти. 
Политическая сила, 
именующая себя оппозиционной, 
так и не избавилась от обвинений 
в том, что является кремлевским 
проектом. Объективно говоря, не 
особенно и старалась. Перечисле-
ние действий и заявлений, сделан-
ных наперекор власти, ни в чем 
не убеждают. Новую либеральную 
партию на обломках разваливше-
гося Союза правых сил и еще пары 
«диванных» структур, названий ко-
торых мало кто помнит, лепили на 
скорую руку. Лидеры не скрывали 
кураторства над собой верховной 
власти, которое имело место со 
дня создания. Но проект оказался 
недоработанным, так как партия не 
получила главного – лидера, готово-

го повести за собой сторонников. 
Ставка на трех сопредседателей 
себя не оправдала, к тому же, один 
из них быстро подал в отставку.

Два года минуло со дня рождения 
«Правого дела», а оно пребывает 
все в том же зачаточном состоя-
нии. Понимание этого и побудило 
прародителей заняться поиском 
вожака, который не даст партии 
провалиться. Лишенные поводыря 
вниманием к себе были даже поль-
щены. Появилась информация, что 
возглавить партию может первый 
вице-премьер Игорь Шувалов, 
– возрадовались. Пришло опро-
вержение – выразили готовность 
ждать дальше. И не так уж важно, 
кого именно: министра финансов 
Алексея Кудрина или помощника 
президента Аркадия Дворковича 
(обоих также называли в числе 
претендентов). Заполучат важного 
чина из власти – каково после этого 
кусать «кормящую руку»?
Затмить –  
и никаких гвоздей

Еще один сюжет из разряда веч-
ных – попытки так называемой вне-
системной оппозиции зарегистри-
ровать собственную партию. Ранее 
ни одна не удалась, под какой бы 
вывеской ее ни предпринимали. 
Сейчас испытывает судьбу Партия 
народной свободы (сокращенно – 
«Парнас»). В декабре она провела 
учредительный съезд, а сейчас за-
нята созданием необходимого по 
закону количества региональных 
отделений. Если снова столкнется 
с отказом, готова прибегнуть к при-
вычным методам – уличным про-
тестам, хотя маловероятно, чтоб они 
стали массовыми.

Квартет парламентских партий 
избавлен от подобных хлопот, по-
тому у каждой – своя повестка. 
«Единороссы» под угрозой исклю-
чения из рядов запрещают любые 
разговоры о повышении пенсион-
ного возраста. Коммунисты при-
вычно восстали против недавно 
обнародованного плана по деста-

линизации. Лидер 
ЛДПР Владимир 
Жириновский ро-
д и л  о ч е р е д н у ю 
о р и г и н а л ь н у ю 
идею, предложив 
новый праздник 

– день основания тайной поли-
тической канцелярии Петра I. Но 
даже это заявление затмил главный 
«справоросс» Сергея Миронов: 
он ни много ни мало «отменил» 
презумпцию невиновности. Не 
для всех, правда, а только для 
чиновников-взяточников. И у них, 
и у ближайших родственников сле-
дует конфисковывать имущество. 
Хотят его вернуть – пусть сами 
доказывают невиновность. Закон-
ность действий сомнительна, но 
чего не предложишь, чтобы публике 
понравиться?

Время такое: не затмишь рассудка 
– успеха не видать 

ЮРИЙ ЛУКИН 
КоЛЛаж > оЛьга гавРИЛова

 В Челябинской области, по предварительным данным переписи-2010, живут 3748600 человек
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  конкурс
Открытка для ветерана
До Дня побеДы осталось совсем немного времени. 
Специально к этому памятному дню в нашем городе 
пройдет акция-конкурс.

Ее участниками могут стать дети от 5 до 14 лет. Чтобы при-
нять участие в конкурсе, необходимо нарисовать открытку 
с изображением символа Победы и прислать по адресу: ул. 
Строителей, 58. Работы принимают до 15 апреля. Специальная 
комиссия отберет лучшую работу, которая в дальнейшем будет 
отпечатана в виде настоящих поздравительных открыток в 
честь Дня Победы.

 выставка
Диалог о пенсиях
СеГоДня в Челябинске состоится выставка «яр-
марка кредитов. Вклады, сбережения. пенсионное 
обеспечение».

В рамках выставки группа НПФ «Уральский альянс» и магни-
тогорский НПФ «Социальная защита старости» проводит день 
клиента. В программе – семинар со студентами-экономистами 
вузов, пресс-конференция, «круглый стол» с руководителями и 
представителями крупных предприятий области. В работе дня 
клиента НПФ принимают участие специалисты магнитогорских 
предприятий – ОАО «ММК», ООО «Электроремонт».

 поддержка
Стипендии олимпийцев
КАК оКАзАлоСь, стипендии южноуральских спортсме-
нов, проходящих подготовку к олимпийским играм, 
оказались самыми большими в россии.

Размер стипендии в Челябинской области составил 45 тыс. 
рублей для спортсмена и 50 процентов от этой суммы – для 
тренера. Для сравнения: в Москве стипендия олимпийцам со-
ставляет 35, в Чувашии – 30 тысяч рублей.

В настоящее время на Южном Урале 35 спортсменов ведут 
активную подготовку к Олимпийским играм в Лондоне-2012. 
В основной состав сборных команд России по летним видам 
спорта входят 98 человек, еще 191 – в резерве. Кроме того, 
впервые стипендия назначается не за полгода или год до глав-
ного старта, а более чем за два года. Так, представители зимних 
видов спорта, входящие в основной состав сборной России, уже 
сейчас получают повышенную стипендию.

 соглашение
Будем с лекарствами
преДприятия Челябинской области войдут в 
Уральский фармацевтический кластер, что позволит 
развивать производство лекарств и медицинского 
оборудования.

Соглашение о сотрудничестве было подписано губерна-
тором Михаилом Юревичем и членом Совета Федерации 
Эдуардом Росселем, возглавляющим соответствующее не-
коммерческое партнерство. Как сообщает пресс-служба главы 
региона, появление Уральского фармацевтического кластера 
позволит одновременно экономить бюджетные средства и 
развивать местную промышленность. «Это очень важное 
событие для Челябинской области. Впервые за много лет в 
нашем регионе созданы условия для развития фармацевти-
ки. Это значит, что область будет закупать меньше дорогих 
привозных лекарств, производя собственные», – подчеркнул 
Михаил Юревич.

 гастроли
Китайский вояж
пеВицА татьяна буланова отправляется покорять 
Китай. российская поп-музыка сейчас необычайно 
популярна в поднебесной.

В Китае ей готовы предоставить самые лучшие концертные 
площадки. Отметим, что китайцы очень любят песни на рус-
ском языке. Так что репертуар певицы будет состоять из песен 
на родном языке. Но в планах Татьяны изучение китайского 
языка, поэтому не исключено, что Буланова будет исполнять 
песни и на этом языке.

 клещи
Первый укус
неСмотря на довольно холодную весну, в области 
уже зарегистрирован первый укус клеща. 

В Снежинске, в районе местных садов, жертвой кровососа 
стала женщина. Прививки от клещей получили около двенад-
цати с половиной тысяч южноуральцев. 

 выборы
Обама пошел  
на второй срок
решение президента СшА барака 
обамы баллотироваться на второй 
срок было абсолютно предсказуе-
мым.

Собственно, глава Белого дома никогда не 
скрывал своих амбициозных планов.

Персональный сайт Обамы уже изменил 
облик и стал предвыборным. Посетители его 
главной страницы теперь могут увидеть ре-
кламный ролик, где люди из разных социаль-
ных слоев высказывают отношение к работе 
44-го президента. Отношение, разумеется, 
положительное.

Переход Обамы в статус кандидата в 
президенты на выборах 2012 года совпал 
по времени с заявлением главы государства 
о прекращении военного участия США в 
ливийской кампании. Все желающие под-
держать главу США могут, как сказано на 
сайте, пожертвовать деньги на кампанию 
кандидата, а также привлекать к предвы-
борной агитации своих родственников, 
друзей и соседей. Ближайшие соратники 
Обамы подтвердили, что они получили от 
президента письмо, где тот уведомил их о 
своем решении идти на второй срок. Еще в 
начале апреля штаб Обамы подготовил все 
документы для Федеральной избирательной 
комиссии. После получения официального 
разрешения избиркома Обама станет пер-
вым зарегистрированным кандидатом в 
президенты США на выборах 2012 года. 
О своей готовности работать с ним в ка-
честве госсекретаря уже заявила Хиллари 
Клинтон.

Отмена крепостного права

Партийный бум  
добавит дум

Экзотики в заявлениях и действиях  
становится все больше

Ведущий квартет  
избавлен  
от лишних хлопот

Жители поселка Радужный  
добились справедливости в суде

общеСтВеннАя пАлАтА магнитогорска сумела 
отстоять права горожан в борьбе с чиновни-
чьим произволом. Собственники восемнадцати 
домов поселка радужный могут выдохнуть: 
их земля не отойдет в руки некоего предпри-
нимателя.

В понедельник 4 апреля после продолжительных 
прений сторон судья Татьяна Баженова озвучила 
резолютивную часть своего решения по резо-

нансному делу. Иск жителей поселка удовлетворен 
в части требований о снятии с кадастрового учета 
злосчастного земельного участка. Того самого, 
который в феврале этого года ФГУ «Земельная ка-
дастровая палата» по Челябинской области вопреки 
здравому смыслу отписала бизнесмену, закрыв 
глаза на находящиеся на нем дома магнитогорцев, 
оформленные в собственность. То странное реше-
ние реанимировало в Магнитогорске крепостное 
право, отмененное 150 лет назад Александром II. 
Горожане впали в зависимость от предпринимателя, 
который волен был распоряжаться их имуществом по 
своему усмотрению.

Одна из ключевых ролей в возникновении конфлик-
та интересов принадлежит руководителю кадастро-
вой палаты Жанне Ващене. Чиновник не нашла 
мужества признать собственную ошибку, напо-
следок проигнорировав заключительное судебное 
заседание. Внятного ответа на вопрос, как целая 
улица осталась незамеченной, общественность так 

и не получила. Из размытого пояснения Ващени на 
предыдущих заседаниях следует: дома-невидимки 
все-таки состояли на кадастровом учете в Агаповском 
районе, но при слиянии ведомств часть документов 
была утеряна.

По такой логике можно завтра «потерять» еще пару-
тройку бумаг, «случайно» удалить информацию из 
электронных баз данных и уже послезавтра передать 
интересующий земельный надел в руки третьего лица. 
Как показала практика, уточнять наличие на участке 
строений совсем не обязательно. Удивительно, но в 
ситуации, когда просчет Ващени был очевиден всем, 
ее поддержало областное руководство кадастровой 
палаты. Замечательный пример внутрикорпоративной 
солидарности, и все же.

Благо на кадастровую палату нашлась управа в 
лице палаты общественной. В начале марта жители 
поселка обратились к Валентину Романову, кото-
рому хватило нескольких минут, чтобы вникнуть 
в ситуацию и запустить механизм юридической 
поддержки. В суде интересы горожан представлял 
мощный тандем председателей: комиссии по за-
конодательству общественной палаты – Станислав 
Марайкин и Магнитогорской коллегии адвокатов 
–  Людмила Шашева.

С первых дней разбирательства жители поселка 
говорили о серьезном давлении на суд со стороны 
предпринимателя. Оставим это предположение без 
комментариев, но факт остается фактом – Татьяна 
Баженова проявила принципиальность и профес-

сионализм при вынесении вердикта. Это простым 
обывателям понятно, что дома на участке стоят и 
река Урал рядом протекает. Для судьи же нужны были 
очень веские аргументы со стороны истцов, чтобы 
«по суду» и «по справедливости» оказались в данном 
случае тождественными понятиями.

Несмотря на аннулирование кадастрового па-
спорта, вокруг которого полыхал правовой пожар, 
окончательно победу жителям поселка праздновать 
еще рано. Наверняка юристы предпринимателя будут 
в Челябинске обжаловать решение Орджоникидзев-
ского суда, и, скорее всего, теперь уже областной суд 
будет подвергаться серьезному прессингу. Вместе с 
тем, не стоит расслабляться и земельным чиновни-
кам: общественная палата продолжает собственное 
расследование и по его итогам будет добиваться 
привлечения к ответственности лиц, причастных к 
истории вокруг Радужного.

Вообще, общественной палате стоит поставить 
жирный плюс за вмешательство в «кадастровое дело». 
Новый для города институт развития гражданского 
общества, возглавляемый Валентином Романовым, 
не первый раз доказывает свою эффективность. В 
феврале «ММ» писал о том, как палате удалось оста-
новить чиновников, пытавшихся оставить без крова 
мать с двумя детьми. Теперь общественники помогли 
сохранить собственность жителям поселковой улицы. 
То ли еще будет 

аЛеКсаНдР КоваЛев
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 чАстНыЕ ОБЪЯВЛЕНИЯ

Коллектив и совет ветеранов  
ООО «Эмаль»  

скорбят по поводу смерти
ПАНКРАТОВОЙ

Александры Максимовны
и выражают соболезнование 
родным и близким покойной.

Коллектив и цеховой комитет ЦРМО 
ЗАО «МРК»  

скорбят по поводу смерти
КОРКИНА

Николая Анатольевича
и выражают соболезнование 
родным и близким покойного.

Администрация, профсоюзный комитет, 
совет ветеранов ЗАО «МРК»  

скорбят по поводу смерти почетного 
пенсионера ОАО «ММК», труженика 

тыла, ветерана РФ 
ДОМОЖИРОВА

Николая Алексеевича
и выражают соболезнование  
родным и близким покойного.

Коллектив и совет ветеранов 
управления ОАО «ММК»  

скорбят по поводу смерти  
почетного пенсионера ОАО «ММК», 

труженика тыла
ДОМОЖИРОВА

Николая Алексеевича
и выражают соболезнование  
родным и близким покойного.

Коллектив и совет ветеранов 
управления ОАО «ММК»  

скорбят по поводу смерти ветерана 
труда РФ, почетного пенсионера  

ОАО «ММК»  
БАРЫШЕВА

Георгия Александровича
и выражают соболезнование  
родным и близким покойного.

Коллектив управления финансовых 
ресурсов ОАО «ММК»  

выражает соболезнование  
Кузнеченко Константину Анатольевичу 

по поводу смерти отца.

Коллектив и совет ветеранов цеха 
улавливания и переработки химиче-

ских продуктов КХП скорбят по поводу 
смерти

ЛЕМАНОВОЙ
Марии Петровны

и выражают соболезнование  
родными  близким покойной.

ПАМЯТЬ ЖИВА
Сегодня – 40 
дней, как ушел 
из жизни самый 
дорогой для 
нас человек – 
БИЛЬ Андрей 
Андреевич. 
Прекрасный 
муж, велико -
лепный отец, 
изумительный 
дед. Не утихает 
в сердце боль. 

Помним, любим, скорбим. Помяните 
вместе с нами.

Семья Биль

ПРОДАМ
*Книгу Е. Сокол «Откровения». Т. 

451-123.
*Сад в «Металлург-3». Дом, баня, 

гараж, все посадки. Т.: 8-3519-017-724, 
23-58-63.

*Гараж в ГСК «Юго-Западный». Т. 
8-902-864-84-79.

*Готовые бани, беседки, теплицы, на-
весы. Недорого. Т. 8-903-090-4118.

*Евровагонка (сосна, липа), доска 
пола, фанера. Т. 8-904-973-4143.

*Керамзит – утеплитель со склада в 
Магнитогорске. Т.: 8 (351) 278-29-80, 
8-951-468-80-28.

*Цемент, песок, щебень. Доставка. Т.: 
8-904-305-1212, 43-17-50.

*Пластиковые канистры емкостью 30 л 
по 50 руб. Т. 8-912-476-25-83.

*Шлакоблок рубленый, 30 %, 50 %, 
перегородка. Т. 456-123.

*Тепличные листы, 6м по 300 р. Т. 45-
37-75.

*Срубы, дрова. Т. 8-906-850-3616.
*Дрова. Т. 8-919-400-81-87.
*Реализуем металлопрокат. Порезка, 

доставка, скидки. Т.: 23-79-42, 23-78-42.
*Дрова березовые. Т. 8-906-872-25-

86.

КУПЛЮ
*Трехкомнатную. Т. 44-01-31.
*Однокомнатную. Т. 46-90-01.
*Долю. Т. 47-74-06.
*Двухкомнатную. Т. 45-98-70.
*Комнату. Т. 8-904-944-15-00.
*Дом. Т. 8-908-086-90-01.
*Срочный выкуп любой недвижимо-

сти. Т.: 8-3519-43-07-79, 43-07-06.
*Комнату, квартиру. Т. 43-92-13.
*Участок «Западный-1». Т. 8-912-404-

17-04.
*Сад. Т. 43-92-13.
*Срочный автовыкуп. Т.: 45-13-49, 

8-964-245-0977.
*Битые, неисправные ЖК-телевизоры. 

Т. 8-904-807-0440.
*Лом черных и цветных металлов. Т. 

8-908-064-48-46.
*Ноутбуки. Т. 8-906-850-23-51.

МЕНЯЮ
*Квартиру. Т. 45-00-58.

СДАМ
*Часы, сутки. Люкс. www.magnidom.

ru. Т. 8-906-871-1783.
*Посуточно. Т. 8-902-864-1020.
*Люкс. Час – 150 р., ночь – от 700 р. Т. 

8-922-635-80-45. 
*Посуточно от 600 р. Т. 8-950-746-

4545.
*Часы, сутки. Т. 8-904-940-1603.
*Часы, сутки. Т. 8-904-975-05-18.
*Часы, сутки. Т. 8-912-326-95-65.

*Посуточно. Т. 8-951-459-47-51.
*Посуточно. Т. 8-906-854-93-99.
*Часы, сутки. Т. 8-963-095-52-51.
*Часы, ночь. Т. 8-908-571-11-00.
*Часы. Т. 8-951-430-94-98.
*Часы, ночь. Т. 8-902-899-11-33.
*Посуточно. Т. 8-908-069-96-37.

УСЛУГИ
*Сварочные работы любой сложно-

сти. Металлоконструкции из собствен-
ного металлопроката. Т.: 49-16-30, 23-
79-42.

*Автокран, 15 т. Т.: 8-951-815-46-11, 
8-912-805-2305.

*Кровля, отделочные работы. Т. 
8-902-899-68-91.

*Ремонт крыш бикростом. Т. 8-909-
749-2410.

*Теплицы, заборы. Доступно. Т. 43-
19-21.

*Покрытие теплиц поликарбонатом. 
Т. 8-951-461-5034.

*Покрытие теплиц поликарбонатом. 
Т. 43-19-21.

*Теплицы, парники. Т. 8-951-461-50-
34.

*Установка замков. Т. 43-15-11.
*ООО «Тепломир» – сантехработы. 

Гарантия. Т. 21-09-11.
*ООО «Акватехнологии» – сантехра-

боты. Т.: 450-889, 8-912-805-08-89.
*Замена водопровода. Рассрочка. Га-

рантии. Т. 45-09-42.
*Сантехработы. Т. 8-951-773-2206.
*Замена водопровода, канализации, 

отопления. Рассрочка, гарантия. Т. 43-
97-04.

*Монтаж систем отопления любой 
сложности. Допуск СРО. Гарантия. Т. 
45-20-98.

*Замена водопровода. Недорого и с 
гарантией. Т. 8-912-400-17-49.

*ООО «Аквастройэксперт». Замена 
водопровода, канализации, отопления. 
Т. 8-963-47-999-19.

*Профессиональная замена водопро-
вода, канализации, отопления. Т. 8-909-
097-8224.

*Водопровод, водомеры (сады, огоро-
ды), канализация, отопление, электро-
монтаж. Т.: 49-22-17, 8-908-095-3310.

*Сантехника, водопровод, канализа-
ция. Качество, гарантия, круглосуточно. 
Т.: 45-11-41, 8-963-478-5657.

*Водопровод, канализация, отопле-
ние. Т. 43-07-60.

*Все виды работ сантехники. Т.: 42-
23-55, 8-904-804-24-13.

*Водопровод. Т. 43-94-63.
*Сантехремонт. Т. 43-05-45.
*Натяжные потолки. Качество, гаран-

тия, рассрочка. Т.: 45-20-33, 8-922-159-
90-57.

*Натяжные потолки. Низкие цены! Т.: 
47-35-77, 8-908-087-35-77.

*Натяжные потолки. Т.: 45-45-17, 
8-912-805-4517.

*Натяжные потолки. Т. 8-904-974-
6328.

*Кафель, пластик. Т. 8-908-067-5140.
*Откосы на двери. Т. 43-99-33.
*Окна, откосы на окна. Качество, га-

рантия, рассрочка. Т.: 43-99-33, 8-952-
504-74-04.

*Откосы. Т. 43-16-91.
*Мастер на все руки. Т. 43-17-72.
*Мебель на заказ. Т. 8-951-455-7761.
*Изготовление мебели. Т. 44-01-09.
*Сборка мебели. Т. 8-919-355-25-91.
*Сборка мебели. Т. 43-98-25.
*Сборка мебели. Т. 8-951-489-4578.
*Электромонтаж. Т. 8-909-094-0218.
*Электромонтаж. Т. 8-951-241-3027.
*«Стинол». Ремонт любых холодиль-

ников. Гарантия. Т.: 41-44-35, 8-904-819-
24-51.

*Ремонт любых холодильников. Пен-
сионерам скидки. Т.: 30-17-07, 8-904-
803-6505.

*Рембытхолод. Т. 28-04-81.
*ООО «Электрон-холод». Ремонт хо-

лодильников, стиральных машин, водо-
нагревателей. Т. 35-24-74.

*Ремонт телевизоров. Гарантия. Вы-
зов бесплатно. Т. 45-63-95.

*Опытный телемастер. Т. 45-18-86.
*Телеремонт профессионально. Т. 47-

93-18.
*Телемастер. Т. 27-00-52.
*Телемастер. Т. 26-50-44.
*Телеремонт. Качественно. Т. 43-97-

86.
*Ремонт телевизоров. Гарантия. Т.: 

23-74-53, 8-904-806-5932.
*Телемастер. Срочность. Т. 31-80-52.
*Антенны всеканальные. Установка, 

разводка, «Триколор», «Радуга-ТВ». Т.: 
41-44-35, 8-908-066-0906.

*ТВ-антенны. Установка, разводка, 
«Триколор». Т.: 8-908-086-88-89, 46-88-
89.

*Антенны всеканальные. Т. 21-75-70.
*ТВ-антенны! Ремонт. Т. 8-951-810-

10-55.
*Телеантенны всеканальные. Пенсио-

нерам скидки. Т. 43-15-51.
*Телеантенны обычные и спутнико-

вые. Т. 47-36-35.
*Телеантенны. Установка, ремонт. Т. 

47-2007.
*Антенны спутниковые от 4500 р. Т.: 

49-49-49.
*Цифровое ТВ. Т. 8-904-933-3333.
*«Триколор ТВ». Т. 44-00-16.
*«Триколор ТВ». Спутниковые антен-

ны от 3600 р. Т. 44-00-16.

*Антенны спутниковые без абонпла-
ты. Т. 49-49-49.

*Замена вашего НТВ+ на приемник 
без абонплаты. Т. 8-904-93-33333.

*«Триколор-ТВ» – 7000 руб., НТВ+. 
Гарантия. Пр. Ленина, 104. Т.: 299-000, 
46-10-10.

*ТВ-антенны: установка, ремонт. 
Спутниковое ТВ. Т. 8-912-301-0796.

*Спутниковые антенны в «Ампер-
ТВ». Т. 28-00-67.

*Ремонт ТВ-антенн. Т. 43-11-82.
*Срочный ремонт компьютеров. Де-

шево, гарантия. Разблокировка Windows. 
Антивирусы. Звонить: 8-909-749-69-25, 
45-02-29.

*Ремонт компьютеров. Качественно, 
надежно, недорого. Лицензионное про-
граммное обеспечение. Гарантия. Т.: 44-
92-94, 8-908-066-0803.

*Профессиональная компьютерная 
помощь. «Орион АйТи». Т. 49-65-75.

*Компьютерная клиника. Настройка, 
ремонт, антивирусы. Т.: 28-08-16, 45-13-
52.

*Ремонт компьютеров. Качественно, 
гарантия. Т. 8-951-805-1337.

*Ремонт компьютеров. Т. 43-01-43.
*«РемТехСервис». Ремонт стираль-

ных машин. Т.: 31-90-80, 8-963-097-
3954.

*Ремонт стиральных машин. Т.: 43-
97-08, 8-951-804-93-52.

*Ремонт стиральных машин. Т. 49-15-
03.

*«РемБытМаш». Ремонт стиральных 
машин. Т.: 30-17-06, 8-904-975-6150.

*«РемБытСервис». Ремонт стираль-
ных машин. Т.: 22-54-65, 8-951-459-
0281.

*Ремонт стиральных машин. Т.: 43-
96-25, 8-951-794-8852.

*Репетиторы. Т. 8-908-586-98-61.
*Юрист. Т. 8-902-864-1020.
*Юрпомощь. Т. 8-912-402-52-72.
*Услуги риелтора. Т. 43-01-43.
*Няни, домработницы, сиделки. Т. 45-

82-88.
*Репетиторы, няни, сиделки. Т. 462-

092.
*«ГАЗель». Т. 47-08-01.
*«ГАЗель». Т. 8-903-090-8547.
*«ГАЗели». Т. 8-909-097-6013.
*Оперативно, высокие, длинные, 

обычные «ГАЗели», «Бычки», грузчики. 
Т.: 43-10-90,  8-908-811-0303.

*«ГАЗели», грузчики, без выходных. 
Т. 46-03-82.

*«ГАЗели». Грузчики. Т.: 30-94-19, 
8-963-476-84-38.

*«ГАЗели». Грузчики. Недорого. Т. 
8-908-580-0411.

*Грузоперевозки, «Фермер», 5 м. Т. 
45-10-40.

*«ГАЗель». Т.: 43-03-02, 8-908-064-
0001.

*«ГАЗель», грузчики. Т. 8-922-741-
7403.

*«ГАЗели». Т. 45-19-20.
*«ГАЗель». Т. 8-982-318-37-60.
*«ГАЗель». Т. 45-45-69.
*«ГАЗель». Т. 440-141. 
*Грузоперевозки, город/межгород. Т. 

45-45-99.
*Грузоперевозки, межгород. Т. 45-05-

99.
*Эвакуатор. Т. 49-17-17.
*Стрижка собак и кошек. Т. 45-45-86.
*Перепашка земли. Т. 43-90-01.
*Установка замков. Т. 30-17-06.
*Вскрытие, установка замков. Т. 45-

04-85.
*Домофонные ключи. Т.43-99-86.
*Теплицы. Металлические балконные 

рамы. Т.: 40-34-40, 8-950-727-36-94.
*Устранение засоров. Прочистка ка-

нализации. Т. 8-908-077-07-07.

ТРЕБУЮТСЯ
*ЗАО «Магнитогорскгазстрой»: кла-

довщик склада металлопроката с опы-
том работы. Обращаться: ул. Электро-
сети, 19. Т.: 24-52-92, 24-52-55.

*Мастер общестроительных работ, 
токарь. Т. 8-902-898-7296.

*Подборщик автоэмалей на почасо-
вую работу. Т.: 23-37-79, 8-3519-017-
724.

*Женщины водители в такси «Леди». 
Т. 45-88-38.

*Административно-кадровая работа. 
Офис. Т. 44-05-75.

*Дистрибьютор в офис, на телефон, 
договора. Т. 8-963-476-53-45.

*Офисная работа для энергичных 
пенсионеров. Т. 8-950-746-18-31.

*Молодые пенсионеры до 50 лет в 
офис. Т. 8-909-749-71-90.

*Обработка телефонных звонков, 
консультирование клиентов компании. 
Пятидневка. Т. 8-904-811-84-82.

*Дополнительный доход. «Флер де 
Сантэ». Т. 8-908-582-36-14.

*Грузчики. Т. 8-904-303-60-34.

ПРОШУ ВЕРНУТЬ
*Борсетку с документами Калимули-

на Н. за вознаграждение. Т.: 8-912-797-
1612, 8-912-898-3518.

РАЗНОЕ
*Очевидцы ДТП 5.07.2009 г. в 1.10 

у д. № 78 по ул. Гагарина, между «Дэу 
Нексия» гос. № Н468ХУ74 и мотоци-
клом «Хонда СВ400», транзитный № НР 
4744 74, позвоните по т. 24-93-63.

*Котята. Т. 40-46-17.
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Место нахождения общества: Россия, 455002, 
Челябинская область, г. Магнитогорск, ул. Метизни-
ков, д.5.

Форма проведения собрания: собрание. 
Дата проведения собрания: 12 мая 2011 года.
Место проведения общего собрания акционе-

ров: г. Магнитогорск, пр. Пушкина, д.6/1 (ДК «Метиз-
ник»).

Время проведения общего  собрания акционе-
ров: начало регистрации  лиц, участвующих в общем  
собрании акционеров 9.00 часов; начало собрания 
10.00 часов (время местное). 

Дата составления списка лиц, имеющих право 
на участие в общем собрании акционеров: 23 мар-
та 2011 года 17 часов.

Повестка дня годового общего собрания акци-
онеров:

1.  Утверждение годового отчета, годовой бухгал-
терской отчетности, в том числе отчета о прибылях и 
убытках (счетов прибылей и убытков) общества, а так-
же распределение прибыли, в том числе выплата (объ-
явление) дивидендов, и убытков общества по резуль-
татам финансового года. 

2. Внесение изменений и дополнений в устав об-
щества.

3.  Избрание членов совета директоров обще-
ства.

4. Избрание членов ревизионной комиссии обще-
ства.

5. Утверждение аудитора общества.
6. Одобрение сделок, в совершении которых име-

ется заинтересованность.
Почтовый адрес, по которому могут направ-

ляться заполненные бюллетени в соответствии с 
пунктом 3 статьи 60 федерального закона «Об ак-
ционерных обществах»:  Россия, 455049, Челябин-
ская обл., г.Магнитогорск, ул. Завенягина, 9, маг-
нитогорский филиал ЗАО «Регистраторское обще-
ство «СТАТУС».

Для регистрации участникам  собрания необхо-
димо представить:

для акционера (физического лица) – документ, удо-
стоверяющий личность;

для представителя акционера – доверенность от 
имени акционера и  документ, удостоверяющий лич-
ность;

для руководителя юридического лица, являющего-
ся акционером, – документ, подтверждающий долж-
ностное положение в соответствии с действующим 
законодательством, и документ, удостоверяющий лич-
ность.

С информацией (материалами), подлежащей пре-
доставлению лицам, имеющим право на участие в 
годовом общем собрании акционеров, можно озна-
комиться после 12 апреля 2011 года по адресу:  
г. Магнитогорск, ул. Метизников, д.5,  каб. № 109, в 
рабочие дни с 10.00 до 17.00, перерыв с 13.00 до 
14.00.

Сообщение о проведении  
годового общего собрания акционеров  

открытого акционерного общества «Магнитогорский  
метизно-калибровочный завод «ММК-МЕТИЗ»
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 банк данных
Семьи «группы риска»
В городе создан единый банк данных, в 
который внесены семьи, находящиеся в со-
циально опасном положении. работа с ними 
осуществляется в соответствии с постановле-
нием администрации города «об утверждении 
Положения о едином банке данных о семьях 
и детях, находящихся в социально опасном 
положении».

Критерии для постановки на учет в единый банк 
данных для несовершеннолетних:употребление нарко-
тических средств или психотропных веществ без на-
значения врача, либо употребление одурманивающих 
веществ; неоднократное употребление алкогольной и 
спиртосодержащей продукции; бродяжничество, по-
прошайничество; безнадзорность, беспризорность 
несовершеннолетних; нахождение в обстановке, пред-
ставляющей опасность для жизни и здоровья; нахож-
дение в обстановке, не отвечающей требованиям вос-
питания, содержания; отсутствие места жительства, 
места пребывания.

Для семей: неисполнение родителями или законны-
ми представителями своих обязанностей по воспита-
нию, обучению и содержанию несовершеннолетних 
детей и отрицательное влияние на их поведение, либо 
жестокое обращение с ними; злоупотребление спирт-
ными напитками или наркотическими веществами; 
вовлечение несовершеннолетних детей в совершение 
правонарушений, преступлений, употребление спирт-
ных напитков, наркотических веществ.

Единый банк данных формируется на основе сведе-
ний комиссий по делам несовершеннолетних и защите 
их прав; управления социальной защиты населения, 
МУ «Центр социальной помощи семье и детям горо-
да Магнитогорска»; управления образования, образо-
вательных учреждений; управления здравоохранения, 
учреждений здравоохранения; подразделений по де-
лам несовершеннолетних отдела внутренних дел; цен-
тра занятости населения.

Единый банк данных пополняется по мере посту-
пления сведений о вновь выявленных семьях и детях, 
находящихся в социально опасном положении.

Выявление таких семей осуществляется в ходе вы-
полнения основных служебных обязанностей специа-
листами системы профилактики и во время проведения 
межведомственных акций и операций. Данные семьи на-
ходятся на постоянном контроле специалистов. Для осу-
ществления индивидуально-профилактической работы 
на каждую семью разрабатывается индивидуальная 
программа реабилитации, план социального патро-
нажа.

По итогам 2010 года на учете состояло 79 семей, в 
них 136 детей, вновь поставлено 19 семей  – 27 детей.  
Снято с учета 16 семей – 26 детей, из них по достиже-
нию совершеннолетия 7 семей – 11 детей; по лишению 
родительских прав 6 семей – 9 детей; по ограничению 
родительских прав 1 семья – 2 детей; прочее, 2 семьи – 
4 детей. Рассмотрено 125 обращений о нарушении или 
ограничении прав и законных интересов несовершен-
нолетних. Семьям, находящимся в социально опас-
ном положении, оказывается материальная помощь; 
выдаются электронные проездные билеты, путевки в 
детские оздоровительные лагеря, пригласительные би-
леты на мероприятия; семьи консультируют специали-
сты – социальные работники, психологи, наркологи.

Основаниями для снятия семей с учета, как нахо-
дящихся в социально опасном положении, являются: 
выполнение программы реабилитации и устранение 
причин и условий, создавших социально опасное по-
ложение; достижение совершеннолетия или приобре-
тение дееспособности в полном объеме в возрасте до 
18 лет; наступление иных обстоятельств.

Уважаемые жители города! Не оставайтесь безраз-
личны к плачу детей за стеной соседней квартиры, к 
подростку, спящему в вашем подъезде, стоящему с 
протянутой рукой на улицах города, к безнадзорным 
детям, родители которых не исполняют свои обязан-
ности по воспитанию, содержанию, обучению.

Если у вас есть какая-либо информация по таким се-
мьям, просьба звонить по телефону «горячей линии»: 
41-55-41 (круглосуточно – управление социальной за-
щиты населения), 49-04-57 (с 8.30 до 17.30 – отдел по 
делам несовершеннолетних, администрация города).

Маггортранс подвел промежуточные итоги  
«горячей линии» по вопросам работы  
общественного транспорта

Пассажиры  
корректируют движение

НАЙТИ ЧЕЛОВЕКА

1 апреля в 20.00 ушел из 
дома и не вернулся ЖорНИК 
олег  Владимирович  (41 
год). 

Приметы: рост 175, волосы 
темные, волнистые, глаза ка-
рие, куртка черная с красной 
вставкой на воротнике, джин-
сы черные, пуловер темно-
синий с цветными ромбами 
впереди.

Кто владеет какой-либо ин-
формацией, огромная прось-
ба позвонить по указанным 
телефонам: 8-904-818-07-
94, 8-908-585-0226.

 реклама и объявления

Бывших работников предприятия, ветеранов – Марию 
Николаевну ТКАЧЕВУ, Валентину Филипповну ТРИШИНУ, 
Лидию Александровну ТРОФИМОВУ, Валентину Дмитри-
евну ТУПИКИНУ, Ивана Константиновича ФЕДОРОВА, 
Владимира Николаевича ФИЛИМОНОВА, Рашиду ХАКИМ-
ЗЯНОВУ, Татьяну Николаевну ХАСАНОВУ, Александру За-
харовну ХРИСТЕНКО, Шику Давыдовича ЦВАГБАЙМА, 
Нину Николаевну ШВЕЦОВУ, Марию Ивановну ШОРОХО-
ВУ, Рухию Мирзакаевну ЮСУПОВУ, Лидию Александровну 
ЮФЕРЕВУ, Марию Дмитриевну ЯШНИКОВУ – с юбилеем!

Желаем крепкого здоровья, бодрости духа и благополучия 
еще на многие годы!

Администрация, профком и совет ветеранов  
ОАО «Метизно-калибровочный  завод «ММК-МЕТИЗ»

Марию Михайловну ШУСТОВУ с 60-летием!
Желаем вам здоровья, счастья и хорошего настрое-

ния.
Администрация, профком и совет ветеранов ЛПЦ-10 

Всего за прошедший месяц от жителей 
города поступило более 200 звонков. 

Наибольшее количество нареканий – 
более 100 звонков – высказано по 
работе больших автобусов частных 

перевозчиков, а также  – такси. Все заме-
чания переданы для проверки в управление 
инженерного обеспечения, транспорта и 
связи администрации города.

О работе МП «Маггортранс» больше всего 
обращений  – 49 звонков – касалось графи-
ка движения трамваев и автобусов. Пасса-
жиры вносили предложения по корректиров-
ке графиков движения, обращались с прось-
бами обновить расписания движения на 
остановочных площадках. Все замечания пе-
реданы в центр организации движения МП 
«Маггортранс». 

Много жалоб поступало от горожан на хо-
лодные вагоны – маршруты трамваев № 8, 
10, 12, 14, 30. В таких случаях трамваи сра-
зу снимались с линии для проверки и приве-
дения отопительной системы в надлежащее 
состояние. 16 звонков – от граждан города 
с просьбой очистить от снега остановки трам-
вая по улицам:  Комсомольская, Коробова, 
Советская, Ленинградская, по проспекту Кар-
ла Маркса. 

Не обошлось без жалоб и на неудовлетво-
рительное качество обслуживания пассажи-
ров  – 7 звонков. Так, водитель трамвайного 
маршрута № 1 чуть не зажала женщину две-
рью, а в трамвае №18 кондуктор нагрубила 
пассажиру. Такие факты всегда находятся на 
особом контроле в МП «Маггортранс», винов-
ных привлекают к ответственности. 

Маггортранс благодарит всех обратив-
шихся за активную жизненную позицию и 
надеется на дальнейшее сотрудничество. 
Все замечания и предложения, поступив-
шие от горожан по «горячей линии», будут 
учтены. 

Напоминаем, что жалобы, замечания, 
предложения по движению трамваев и авто-
бусов, состоянию остановок, качеству обслу-
живания можно направить:

1. В письменном виде с пометкой «горя-
чая линия»:

• по адресу: 455034 г. Магнитогорск, пр. 
К. Маркса, 170,

• через почтовые ящики с эмблемой МП 
«Маггортранс», расположенные на останов-
ке «Привокзальная площадь», на зданиях ма-
газина «Океан», центральной диспетчерской 
(пр. К. Маркса, 170), диспетчерской «Поле-
вая».

2. По телефону «горячей линии» 34-72-
01.

3. На сайт МП «Маггортранс» www.
tramway.ex6.ru («Книга отзывов»).

фОТО > дМИТрИй рухМАЛЕв

Вниманию федеральных льготников!
для пенсионеров федеральной категории, не имеющих социальной карты, предусмотрен про-
езд на садовых маршрутах на основании социального проездного билета, который выдается 
единожды, на садовый сезон, то есть на период с 16 апреля по 16 октября, и действует на всех 
садовых маршрутах.
За билетами обращаться: 
Правобережный и Ленинский районы: МФЦ-2 – ул. суворова, 123, окна № 3, 4. Прием: с поне-
дельника по четверг с 9.00 до 17.00, в пятницу – с 9.00 до 12.00.
орджоникидзевский район: МФЦ-3 – сиреневый проезд, 16/1, окно № 3; МФЦ-4 – ул. Маяковского, 
19/3, окно № 1. Прием: с понедельника по четверг с 9.00 до 17.00, в пятницу с 9.00 до 12.00.
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Президент страны дмитрий Медведев за-
явил, что, пока не будет создан механизм 
с использованием частных инвестиций, 
фонд реформирования ЖКХ продолжит 
работу.

В средствах массовой информации появи-
лись сообщения, что с 1 января 2012 года 
жильцам многоквартирных домов придется 

делать капитальные ремонты за свой счет, тогда 
как вот уже четвертый год регионы получают из 
федерального центра на капитальные ремонты и 
переселение людей из ветхих и аварийных домов 
сотни миллионов рублей.

Идущие разговоры имеют под собой, казалось 
бы, понятную подоплеку: 1 января завершается 
срок функционирования фонда содействия ре-
формированию жилищно-коммунального хозяй-
ства, созданного в соответствии с Федеральным 
законом № 185 от 21 июля 2007 года. Получал 
эти деньги и Магнитогорск. Они расходовались 
исключительно по целевому назначению: ремонт 
внутридомовых инженерных 
систем электро-, тепло-, газо-, 
водоснабжения, водоотведе-
ния, на ремонт или замену 
лифтового оборудования, при-
знанного непригодным к экс-
плуатации или выработавшего 
предельные сроки эксплуата-
ции по недавно установлен-
ному ужесточенному техниче-
скому регламенту, на ремонт 
крыш, подвальных помещений, 
относящихся к общему имуществу в многоквар-
тирных домах, утепление и ремонт фасадов. 
И за прошедшее время сделано немало, хотя, 
как признаются коммунальщики, запущенность 
жилищного фонда и инженерной инфраструк-
туры, которые не обновлялись десятилетиями, 
такова, что даже солидная финансовая подпитка 
из федерального бюджета не решает проблемы, 
а всего лишь поддерживает многопрофильное 
хозяйство жилищно-коммунального комплекса 
на более-менее приемлемом уровне и походит 
скорее на латание дыр нежели на кардинальное 
обновление сферы ЖКХ «…в целях создания 
безопасных и благоприятных условий прожива-
ния граждан» – как говорится в преамбуле ФЗ 
№ 185 «О фонде содействия реформированию 
жилищно-коммунального хозяйства».

Конечно, лишних денег не бывает, это понят-
но. Но если они будут поступать и по окончании 
2011 года, говорили мои собеседники, то лет 
через десять–пятнадцать, возможно, городская 
жилищно-коммунальная инфраструктура достиг-
нет цивилизованного уровня.

По большому счету, создание фонда содействия 
реформированию ЖКХ – совершенно не благо-
творительная акция государства в помощь новым 
собственникам, которым после приватизации 
достались довольно изношенные здания и инже-
нерная инфраструктура, а острая необходимость 
возместить людям хотя бы частично неминуемые 
расходы на приведение их совместного иму-
щества в многоквартирных домах в приличное 
состояние. И переселить тех, кто ютится в ветхих  
и аварийных домах или иных «времянках», до-
живающих свой век и которые чиновники никак 
не хотят «приговорить» к сносу, в нормальное, 
современное жилье. Это, по сути, возврат долгов 
государства, спешно проведшего приватизацию в 
90-х годах и сбросившего с себя бремя содержа-

ния жилищно-коммунальной 
сферы, и последовательно 
продолжающего этот уже 
невозвратный процесс. В 
частности, территории муни-
ципальных образований, пре-
тендующие на финансовую 
поддержку фонда содействия 
ЖКХ, обязаны выполнить ряд 
условий по дальнейшему 
«разгосударствлению» – по-
степенно увеличивать долю 

– до 80 процентов – коммерческих организаций 
коммунального комплекса, частных компаний 
управления многоквартирными домами, това-
риществ собственников жилья, проведение када-
стрового учета государственных и муниципальных 
земельных участков, на которых расположены 
многоквартирные дома, – со всеми дальнейшими 
понятными последствиями.

Однако, как говорится, слухи о скорой кончине 
фонда содействия реформированию ЖКХ явно 
преувеличены. По крайней мере, в конце ноября 
прошлого года проблемы реформирования ЖКХ 
были рассмотрены на заседании президиума 
Госсовета, инициированного Президентом России 
Дмитрием Медведевым. Для спасения «комму-
налки» президент предложил докапитализировать 
фонд реформирования ЖКХ. Если сейчас не на-

чать эффективно реформировать коммунальную 
инфраструктуру, 60 процентов которой, только 
по официальным данным, отработала свой срок, 
катастрофа произойдет через пять–семь лет, до-
бавил он. «У нас более четырех миллионов людей 
живут в ветхом или аварийном жилье. И эта цифра 
занижена по вполне понятным практическим 
соображениям. Если назовем реальную цифру, 
масштабы бедствия будут настолько большими, 
что мы должны будем немедленно реагировать, а 
мы к этому не готовы», – признался президент.

По сведениям Минрегионразвития, на ремонт 
основных фондов понадобится более шести трил-
лионов рублей. «У государства таких средств нет», 
– признал министр Виктор Басаргин. Горькую пилю-
лю подложила депутат Госдумы Галина Хованская: 
«Непонятно, откуда брать деньги для фонда рефор-
мирования ЖКХ – богаче он в ближайшие годы 
явно не станет и все равно канет в небытие. Тогда 
перед собственниками уже через два года встанет 
проблема оплаты капитальных ремонтов. 

Тем не менее, обнадеживает то, что «там, на-
верху» отдают себе отчет в серьезности пробле-
мы. Мало того, констатируя, что статистические 
данные о состоянии жилищно-коммунального 
хозяйства явно приукрашены, руководители го-
сударства понимают, что проблемой заниматься 
придется, что необходимо «долгосрочное решение 
по механизмам финансирования капитального 
ремонта». И пока источник средств на капиталь-
ный ремонт не определен, работы продолжат 
финансировать за счет средств Федерального 
фонда содействия реформированию жилищно-
коммунального хозяйства.

«Я думаю, что, очевидно, мы примем решение о 
продлении работы этого фонда, – сказал Дмитрий 
Медведев. – Надо мозги включать. Иначе ЖКХ 
грозит катастрофа».

И понятно, что это будет зависеть от финансо-
вой ситуации, дополнительных доходов страны. 
Но в любом случае капитальными ремонтами 
многоэтажных домов, переселением миллионов 
людей из ветхого и аварийного жилья, этого тяж-
кого наследия «развитого социализма», придется 
заниматься государству. На жалкие крохи, полтора 
рубля за квадратный метр, собираемые ныне 
ежемесячно на капитальный ремонт, проблемы 
не решить, а на большие траты у населения нет 
и не будет в обозримом будущем средств. Иного 
не дано 

ЮРИЙ БАЛАБАНОВ

городской проспект

  Слухи о скором закрытии фонда содействия реформированию ЖКХ остаются слухами 
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 паводок

Обойдемся без ЧП
МагнитогорсК готов к безопасному пропуску вод. об 
этом на прошедшем аппаратном совещании заявил 
начальник управления гражданской защиты населения 
олег Жестовский. 

Из доклада стало понятно, что продолжительная засуха в прошлом 
году привела к тому, что почва к зимнему периоду оказалась не готова. 
Так что весной 80 процентов влаги из снега уйдет на увлажнение по-
чвы. А, по прогнозу погоды Гидрометцентра России на март 2011 г., 
половодье на реках Челябинской области будет затяжным и сильных 
подтоплений не ожидается.

Разрушение ледостава на Урале ожидается в конце марта. На ма-
лых реках области вода пойдет поверх льда, ледохода не будет и лед 
растает на месте. Для исключения чрезвычайных ситуаций на время 
паводка составлен график круглосуточных наблюдений – каждые два 
часа – за уровнями, притоками и сбросами воды.

Для своевременной подготовки и проведения работ по безаварий-
ному пропуску весенних паводковых вод разработано постановле-
ние администрации города «О мерах по обеспечению безопасного 
пропуска паводковых вод на территории города Магнитогорска». 
В соответствии с ним еженедельно проводят заседания городской 
паводковой комиссии, определен и утвержден состав сил и средств 
для ликвидации возможных чрезвычайных ситуаций, связанных с 
прохождением паводка, определены места возможного временного 
размещения пострадавшего населения из расчета 100 человек на 
трое суток.

Мероприятия МАУ «ДСУ Магнитогорска» по расчистке улиц и 
дорог проводит своевременно, в соответствии с графиком. Над осо-
бо опасными местами земляного полотна установлен постоянный 
контроль. Сегодня специалисты активно ведут работы по вскрытию 
водоотводов и малых водопропускных сооружений, проверке плотин 
и анализу состояния опор, что позволит Магнитогорску пережить 
весенний паводок без чрезвычайных ситуаций.

 фестиваль
Звон струнный
В КонцертноМ зале детской школы искусств № 2 со-
стоялся VII открытый фестиваль ансамблей исполнителей 
на струнно-смычковых инструментах. Этот ежегодный 
праздник музыки проходит с целью популяризации ан-
самблевого музицирования детей.

В фестивале приняли участие 17 ансамблей детских школ ис-
кусств города и музыкальной школы-лицея при Магнитогорской 
государственной консерватории имени М. Глинки. Были пред-
ставлены малые, большие, однородные и смешанные ансамбли 
учащихся младших и старших классов. Программа фестиваля 
включала пьесы композиторов различных эпох – от классики до 
современности.

Всего на фестивальной сцене выступили более 100 юных скрипа-
чей и виолончелистов. Переполненный слушателями зал тепло при-
нимал каждое выступление юных музыкантов, которых по окончании 
концерта ждали сладкие призы.

 лингвистика
Неделя франкофонии
В МагУ с размахом отметили Всемирный день франко-
фонии. целую неделю длились встречи, посвященные 
этому дню и организованные кафедрой французского 
языка и ресурсным центром факультета лингвистики и 
перевода.

Международный день франкофонии – Journée Internationale de la 
francophonie – праздник изучающих, говорящих по-французски, а 
также всех, кто любит французский язык.

На протяжении столетий язык и культура Франции оказывали за-
метное влияние на разные народы и государства, постоянно находясь 
в центре внимания мирового сообщества. 

И сегодня французский язык остается популярным: на нем говорят 
более 200 миллионов человек на пяти континентах. Французский 
является вторым в языковом пространстве после английского. 

В университете Международный день франкофонии празднуется 
неслучайно. В апреле 2007 года в МаГУ был открыт ресурсный центр 
французского языка, где разрабатывают проекты по расширению 
влияния французского языка в городе и регионе.

Вечера, прошедшие на факультете лингвистики и перевода 
МаГУ с 21 по 28 марта, получили название «Под небом франко-
фонии». В программу вошли просмотры аутентичных фильмов, 
поэтический и страноведческий конкурсы, викторины. Одним 
из ключевых моментов недели франкофонии стал традиционный 
городской фестиваль французской песни Choeur des coeurs 2011, 
который организовали заведующая кафедрой французского языка 
кандидат педагогических наук Галина Овсянникова, старший 
преподаватель, руководитель ресурсного центра Елена Смирнова, 
методист по иностранным языкам городского центра повышения 
квалификации информационно-методической работы Раиса Со-
болева.

Праздник объединил всех любителей французской культуры  –  его 
участниками стали не только студенты МаГУ, но и учащиеся Магни-
тогорской государственной консерватории, лицеев и школ города.

Все лауреаты II городского фестиваля французской песни получили 
дипломы участников, а победителей наградили памятными призами. 
В целом неделя франкофонии объединила более 400 участников. 

НАТАЛЬЯ ЧЕРНЮГОВА

Финансовая подпитка из федерального бюджета походит скорее на латание дыр,  
нежели на кардинальное обновление сферы ЖКХ

 дорога
Весеннее обострение
аПрель начался с дорожно-транспортных происшествий с постра-
давшими: только первого числа зарегистрировано 40 дорожных 
аварий, в трех травмированы люди.

Так, в 7.50 водитель «ГАЗели» на улице Грязнова напротив дома № 38 сбил 
пятнадцатилетнюю девушку, стоявшую у края проезжей части.

В 18.20 водитель на «Фольксваген Пассат» на улице Ворошилова напротив 
дома № 9 столкнулся с впереди движущимся автомобилем «ВАЗ-21099». От 
удара «девяносто девятая» выехала на встречную полосу и столкнулась с авто-
мобилем «киа». В результате происшествия пострадали водитель и пассажир 
«ВАЗа», а также пассажир «киа».

В 20.50 двадцатилетний молодой человек в состоянии алкогольного опьяне-
ния за рулем автомобиля «Волга» на улице Волкова напротив дома № 23 наехал 
на пешеходов, движущихся по краю проезжей части. В ДТП пострадали двое 
пешеходов.

Второго апреля зарегистрировано 26 дорожно-транспортных происше-
ствий.

В 15.30 автомобиль «ВАЗ-2112», двигаясь задним ходом по межквартальному 
проезду, наехал на  пешехода. Пострадавшая женщина-пенсионер госпитали-
зирована.

Третьего апреля зарегистрировано два происшествия с пострадавшими.
В 00.20 автомобиль «ИЖ-2126» на проспекте Ленина напротив дома № 72 

врезался в два стоящих автомобиля. В происшествии пострадал его виновник 
и пассажир «Москвича».

В 23.50 карета скорой помощи следовала по улице Советской. Из двигав-
шегося автомобиля выпрыгнул нетрезвый молодой человек, которого везли на 
госпитализацию. В результате пациент с ушибом головного мозга, черепно-
мозговой травмой, ушибами и ссадинами головы и тела госпитализирован в 
отделение реанимации.

При надзоре за дорожным движением сотрудниками ГИБДД только за сутки 
четвертого апреля выявлено и задержано шестеро человек по подозрению в 
совершении преступлений. Все задержанные доставлены в отделение милиции 
для дальнейшего разбирательства.

Четвертого апреля с 1.00 до 7.00 от дома № 38 по улице Белинского был угнан 
автомобиль «Мицубиси Каризма» серого цвета, государственный регистраци-
онный знак С440НА174. Лиц, которым что-либо известно о местонахождении 
автомобиля, просят сообщить в ГИБДД УВД по городу Магнитогорску по 
телефонам: 24-01-43, 24-02-82.

В режиме видеоконференции   
состоялось общение налоговиков с журналистами

Мытари 
пошли в онлайн

По данным  
Минрегионразвития,  
на ремонт  
основных фондов  
в стране понадобится  
более шести  
триллионов рублей

Надо мозги 
включать

И снова проблемы коммунальщиков  
хотят переложить на плечи жильцов

таКой ПрогрессиВный формат 
общения продвигает управление 
Федеральной налоговой службы по 
Челябинской области. Преимущества 
его очевидны: видеоконференция с ис-
пользованием сети интернет собирает 
больше участников, она информатив-
нее и позволяет взаимодействовать 
значительно удаленным друг от друга 
территориям. 

На этот раз, помимо областного центра, в 
онлайн-конференции участвовали Маг-
нитогорск, Златоуст, Миасс, Копейск, 

Аша, Снежинск, Трехгорный – всего свыше 
15 территорий и порядка сорока различных 
средств массовой информации.

– Основная задача последних лет – про-
зрачность и четкость в работе, – обратилась 
к участникам заместитель руководителя 
управления ФНС России по Челябинской 
области Валентина Зыкова. – Налоговые 
органы взаимодействуют со всеми слоями 
населения: пенсионерами и студентами, 
служащими и предпринимателями, рабочими 

и коммерсантами. Преимущества бескон-
тактного общения очевидны – около тысячи 
человек ежедневно посещают наш сайт в 
Интернете. Очень популярен «Кабинет на-
логоплательщика»…

В прошлом году областные налоговики 
реализовали во многом уникальный проект 
«Налоговый калькулятор». А 55 процентов 
организаций и 45 процентов индивидуальных 
предпринимателей предоставили налоговую 
отчетность через Интернет.

– Мы нацелены на поиск новых форм взаи-
модействия с налогоплательщиками, – под-
черкнула Валентина Михайловна. – Поэтому 
так активно работаем над внедрением новых 
сервисов для граждан…

Затем  начальник отдела по работе с на-
логоплательщиками и СМИ Павел Логинов 
рассказал о внедряемых налоговиками 
электронных инструментах, облегчающих 
жизнь налогоплательщикам. Один из них 
– «Налоговый калькулятор». Он позволяет 
рассчитать стоимость патента для малого 
бизнеса по 69 видам предприниматель-
ской деятельности. Автомобилистам этот 
сервис полезен возможностью рассчитать 

сумму транспортного налога. «Налоговый 
калькулятор» дает возможность определить 
величину единого налога на вмененный 
доход – ЕНВД.  Сервис прост, нагляден и 
удобен. Для работы с ним достаточно знать 
индивидуальный номер налогоплательщика. 
Размещен он на сайте областной налоговой 
инспекции: www.r74.nalog.ru. 

Популярен у посетителей «Личного кабинета 
налогоплательщика» и самый новый сервис 
«Поиск задолженности». Он позволяет узнать 
гражданам о текущих долгах перед бюджетом, 
а предпринимателям – о задолженности по 
всем видам налогов и штрафов. Название 
сервиса пока рабочее, и руководство об-
ластной налоговой службы предложило жур-
налистам и гражданам придумать для него 
постоянное наименование.

В завершение Павел Логинов ответил на во-
просы журналистов. Налоговики заверили, что 
подобные формы общения с представителями 
СМИ будут практиковать и в будущем, что об-
легчит задачу информирования населения и 
на деле подтвердит открытость и прозрачность 
работы налоговых органов 

МИХАИЛ СКУРИДИН
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 Где дело само за себя говорит, к чему слова. ЦИЦЕРОН

 официально

Протокол оценки, сопоставления  
и рассмотрения заявок  
на участие в открытом конкурсе 
ПРИСУТСТВОВАЛИ: Федонин О. В., Грицай М. Н., 
Алейникова О. А., Ложкин А. Н., Малюшина И. Л., 
Виер Е. В., Танаев А. Н.

Всего при рассмотрении заявок присутствовало 7 членов 
конкурсной комиссии, что составило 63,6 процента от общего 
количества членов конкурсной комиссии. Кворум имеется, 
заседание правомочно.

Конкурсной комиссией рассмотрены следующие заявки на 
участие в открытом конкурсе на право заключения договора 
о предоставлении банковской гарантии на сумму 953440,15 
Евро: 

Регистрационный номер заявки: 1. Фирменное (полное) 
наименование и организационно-правовая форма юридиче-
ского лица: операционный офис «Магнитогорский» Уральского 
филиала Закрытого акционерного общества «Райффайзенбанк». 
Местонахождение и почтовый адрес: 455000, Россия, г. Маг-
нитогорск, пр. Ленина, д. 156 а. Номер контактного телефона: 
(3519) 58-01-40.

Регистрационный номер заявки: 3. Фирменное (полное) 
наименование и организационно-правовая форма юри-
дического лица: закрытое акционерное общество «Креди 
Агриколь Корпоративный и Инвестиционный Банк». Ме-
стонахождение и почтовый адрес: юридический:191186, г. 
Санкт-Петербург, Невский пр., д. 12, почтовый: г. Москва. Б. 
Златоустинский пер., д. 1, стр. 6. Номер контактного телефона: 
(495) 564-85-64.

Регистрационный номер заявки: 4. Фирменное (полное) 
наименование и организационно-правовая форма юриди-
ческого лица: КОММЕРЧЕСКИЙ БАНК «АГРОПРОМКРЕДИТ» 
(открытое акционерное общество). Местонахождение и 
почтовый адрес: юридический: 140083, г. Лыткарино, 5 
мкр-н, квартал 2., д. 13, почтовый: 107023, г. Москва, ул. 
Электрозаводская, д. 27, стр. 5. Номер контактного телефона: 
(495) 981-11-81.

Регистрационный номер заявки: 2. Фирменное (полное) наи-
менование и организационно-правовая форма юридического 
лица: АКЦИОНЕРНЫЙ КОММЕРЧЕСКИЙ БАНК «ПРОБИЗНЕС-
БАНК» (ОТКРЫТОЕ АКЦИОНЕРНОЕ ОБЩЕСТВО). Местонахож-
дение и почтовый адрес: юридический: 119285, г. Москва, ул. 
Пудовкина, д. 3, почтовый: 127051, г. Москва, ул. Петровка, д. 
18/2, стр. 1. Номер контактного телефона: (495) 785-22-22.

Конкурсная комиссия, рассмотрев заявки на участие в кон-
курсе на предмет соответствия заявок на участие в конкурсе и 
участников размещения заказа требованиям, установленным 
конкурсной документацией, приняла следующее решение:

Допустить к участию в конкурсе и признать участниками 
конкурса следующих участников:

Регистрационный номер заявки: 1. Фирменное (полное) 
наименование и организационно-правовая форма участника 
конкурса: операционный офис «Магнитогорский» Уральского 
филиала закрытого акционерного общества «Райффайзенбанк». 
Обоснование решения: соответствие заявки на участие в кон-
курсе требованиям конкурсной документации.

Регистрационный номер заявки: 3. Фирменное (полное) 
наименование и организационно-правовая форма участника 
конкурса: закрытое акционерное общество «Креди Агриколь 
Корпоративный и Инвестиционный Банк». Обоснование реше-
ния: соответствие заявки на участие в конкурсе требованиям 
конкурсной документации.

Регистрационный номер заявки: 4. Фирменное (полное) 
наименование и организационно-правовая форма участника 
конкурса: КОММЕРЧЕСКИЙ БАНК «АГРОПРОМКРЕДИТ» (откры-
тое акционерное общество). Обоснование решения: соответ-
ствие заявки на участие в конкурсе требованиям конкурсной 
документации.

Регистрационный номер заявки: 2. Фирменное (полное) 
наименование и организационно-правовая форма участника 
конкурса: АКЦИОНЕРНЫЙ КОММЕРЧЕСКИЙ БАНК «ПРОБИЗ-
НЕСБАНК» (ОТКРЫТОЕ АКЦИОНЕРНОЕ ОБЩЕСТВО). Обосно-
вание решения: соответствие заявки на участие в конкурсе 
требованиям конкурсной документации.

2. Признать организацию конкурса удовлетворительной.
3. В соответствии со ст. 25–27 федерального закона № 94-ФЗ 

от 21.07.2005 г. «О размещении заказов на поставки товаров, 
выполнение работ, оказание услуг для государственных и му-
ниципальных нужд» признать конкурс состоявшимся.

4. Определить победителем конкурса банк, предлагающий 
наиболее выгодные условия, – закрытое акционерное обще-
ство «Райффайзенбанк».

5. Организовать работу по подготовке к подписанию договора 
с Закрытым акционерным обществом «Райффайзенбанк».

Результаты голосования конкурсной комиссии: все «за».
Решение принято единогласно.

О. В. ФедОнин, 
вице-президент ООО «Управляющая компания ММК»  

по финансам и экономике, председатель конкурсной комиссии 

Рудные ворота комбината
Это родник, где берет начало технологическая река ММК

Звезды зажигают,  
и это нужно!

В ЗАО «МРК» проэкзаменовали молодые таланты

В умении себя  
преподнести –  
задатки будущего 
руководителя

КОМбИНАТ – огромное предприятие, 
состоящее из десятков цехов и пере-
делов. И каждый передел – лишь зве-
но сложной технологической цепочки 
единого целого… 

Что обычно показывают гостям, по-
сещающим комбинат? О чем чаще 
пишут в газетах? О том, что красиво, 

интересно, наглядно. Мы знаем, как про-
исходят плавки чугуна в доменном цехе. 
Нас непременно посвящают в таинства 
рождения стали на ККЦ. Нам часто показы-
вают современные прокатные станы. Это 
правильно. Но именно по этой же причине 
немногие горожане знают о тех переделах, 
которые предшествуют этим ярким и заво-
раживающим процессам. Часто остаются 
за кадром промежуточные звенья. А там, 
на стадии зарождения, существует немало 
интересного и удивительного.

Горно-обогатительное производство, воз-
главляемое Владимиром Гладских, – вот 
родник, где берет начало технологическая 
река ММК. Именно здесь происходит 
рождение настоящего рудного пирога – 
агломерата, без которого живой, вечно 
растущий и развивающийся организм ме-
таллургического производства не проживет 
и дня. Вообще, ГОП – это семья равных 
горняцких коллективов, объединенных 
целью обеспечения железорудным сырьем 
переделов ОАО «ММК». Одни занимаются 
разведкой и добычей руды, другие его пере-
работкой и подготовкой для дальнейшего 
использования.

Одним из таких подразделений является 
ЦПАШ – цех подготовки аглошихты.

Немного истории. К началу шестидесятых 
месторождение горы Магнитной уже не 
могло обеспечивать железорудным сырьем 
ММК. Запасы, которые питали мартенов-

ские и доменные печи Магнитогорского и 
Кузнецкого металлургических комбинатов 
более 30 лет, в том числе и в военное вре-
мя, оскудели. Появился дисбаланс: местной 
руды становилось меньше, а потребности 
производства возрастали. Особенно остро 
вопрос обеспечения рудой встал в связи 
с пуском в работу аглофабрики № 4, на-
меченным на 1963 год, и расширением 
мощностей в доменном производстве.

В 1961 году решением Совнаркома 
была начата разработка проекта склада 
привозных руд. Проект выполнял Уралме-
ханобр. Кроме того, было дано задание 
Гипромезу на проектирование железнодо-
рожной эстакады для выгрузки привозного 
железорудного сырья. В июне 1963 года в 
районе станции Пересечение был постро-
ен временный открытый склад привозных 
руд, начальником участка был назначен 
Б. Докукин, электромехаником Г. Пахо-
мов, где вскоре приняли первый состав 
железорудного концентрата с Соколовско-
Сарбайского горно-обогатительного ком-
бината. Выгрузка железорудного сырья 
производилась вручную. На разгрузке 
привозного сырья работали до 50 грузчи-
ков с различных участков ГОПа. Выгрузка 
велась круглосуточно. Руда поступала не-
равномерно, но даже такое количество 
грузчиков с работой явно не справлялись. 
Несли материальные затраты за простои 
вагонов парка МПС. Приходилось привле-
кать рабочих в выходные и праздничные 
дни. Так все начиналось…

Дальнейшее развитие участка усредне-
ния привозных руд  – УУПР – шло по нарас-
тающей, едва успевая за потребностями 
комбината в рудном сырье. К 1990 году 
УУПР достиг наивысшей производитель-
ности. Выгружено 12,65 миллиона тонн 
железорудного сырья. Стало очевидным, 

что участок перерос себя. Руководство 
комбината ставило уже иные, более гло-
бальные задачи. И вот 11 апреля 1991 года 
приказом генерального директора ММК 
Ивана Ромазана участок привозных руд 
был выведен из состава аглоцеха № 2 и 
переименован в цех подготовки аглошихты 
– ЦПАШ. Начальником ЦПАШ назначили В. 
Антонюка – ныне директора по капитально-
му строительству ОАО «ММК». С 1992 года 
ЦПАШ возглавляет A. Ледовский, лишь два 
месяца назад передавший бразды прав-
ления Игорю Шутову. Объективно говоря, 
сегодня есть чем гордиться.

За двадцать лет самостоятельного пла-
вания ЦПАШ превратился из небольшого 
участка в сплоченный, высокотехнологич-
ный современный коллектив со своими 
традициями и устоями, со своим горняцким 
характером. Цех неоднократно занимал 
первые места как в ГОПе, так и в целом по 
комбинату. Сегодня цех, занимающийся 
приемкой, складированием и отгрузкой 
железорудного сырья потребителям, пере-
рабатывает около двух миллионов тонн 
сырья в месяц. По объему производства 
это сопоставимо с работой самостоятель-
ного крупного горного предприятия. А если 
вспомнить, что ЦПАШ – это лишь один из це-
хов ГОПа, становится понятным, какие объ-
емы проходят через горно-обогатительное 
производство за год. И цех подготовки 
аглошихты вносит весомую и значимую 
часть в эту общую рудную копилку. 

Хорошее, стабильное начало любой рабо-
ты – залог успеха всего дела. ЦПАШ – вот 
та отправная точка, с которой фактически 
начинается технологический процесс ОАО 
«ММК». Мобильные и современные рудные 
ворота комбината всегда широко распах-
нуты для наших многочисленных постав-
щиков. Цех готов выполнить любую, самую 

сложную, напряженную производственную 
программу. И нет никаких сомнений в том, 
что ЦПАШ не подведет.

Сегодня, когда цеху исполняется 20 лет, 
хочется, прежде всего, сказать огромное 
спасибо и выразить глубокую признатель-
ность Анатолию Ледовскому. Мудрость этого 
человека позволила создать современный 
стабильно работающий коллектив, каким 

сегодня является ЦПАШ. И всем работникам 
цеха, кто трудится в нем сейчас, кто стоял у его 
истоков и множил его славу на протяжении 
этих 20 лет, хочется пожелать оптимизма, 
веры в будущее, трудовых побед, благопо-
лучия, здоровья. Всех с юбилеем! 

АЛеКСАндР ШАРАПОВ, 
работник цеха подготовки аглошихты горно-

обогатительного производства ОАО «ММК»

ЭТОТ дЕНь для собравшихся 
в конференц-зале Механо-
ремонтного комплекса про-
шел не так, как все, о чем на 
предприятии знали заранее. 
дату общезаводской научно-
технической конференции мо-
лодых специалистов объявили 
за полтора месяца до прове-
дения. 

Участники, понятное дело, дер-
жали ее в голове с волнением, 
члены жюри из числа руково-

дителей корректировали рабочие 
графики. Знали, что в день конферен-
ции на выполнение повседневных 
служебных обязанностей времени 
останется всего ничего. Регламент 
отводил двадцати докладчикам семь 
минут для выступления, три – для 
ответов на вопросы, но и при таком 
раскладе конференция продолжалась 
около пяти часов.

Пожалуй, по длительности это 
почище, чем легкоатлетический 
марафон. А ведь был еще первый 
этап, который проходил по трем 
секциям – ремонтной,  маши-
ностроительной,  технологиче-
ской – и растянулся на три дня. 
Только здесь тот самый случай, 
когда и времени не жалко, и цель 
оправдывает средства. Она ясно 
сформулирована в приказе ди-
ректора МРК Сергея Бердникова 
об организации конференции. За-
явлено о повышении творческой 
и производственной активности 
молодежи, совершенствовании 
технологии производства, выпуске 
конкурентоспособной продукции и 
минимизации затрат.

Но провозглашение целей, на-
значение ответственных, утверж-
дение сметы расходов,  как и 
увиденное на финальном этапе, 
– лишь итог долгой подготови-
тельной работы. Только за пред-
шествующие конференции два 
месяца были заслушаны сорок 
пять претендентов, среди которых 
произведен отбор сильнейших. 
И не кулуарно, а в присутствии 
четырехсот с лишним инженеров 
и техников. На этой стадии не 
только решали, кому выступать на 
«большой» конференции. Лучшим 
разработкам, экономически эф-
фективным и потому пригодным 
для внедрения в производство, 
давали положительные заключе-
ния и зеленый свет.

А вообще, временные рамки 
между ежегодными смотринами 
молодых специалистов установить 
невозможно. Наиболее упорные 
покоряют олимп не по разу. От-
носительная неудача – призовое, 
а не первое место – становится 
стимулом для новых попыток и 
более углубленных исследований. 
И отсев на секциях – не повод 
опускать руки. Напротив, это воз-

можность исправить недостатки, 
лишний раз доказать,  что нет 
предела совершенству, а терпение 
и труд все перетрут. Нынешняя 
конференция стала пятнадцатой 
по счету и за длительную историю 
знает тому немало примеров.

За ними, собственно, и ходить 
далеко не надо. Достаточно об-
ратить взор на стол, за которым 
разместилось жюри, чтобы выве-
сти формулу личного успеха. Для 
большинства из тех, кто сейчас 
оценивал докладчиков, подъем по 
служебной лестнице начинался с 
трибуны конференции. И у других 
руководителей, ныне возглавляю-
щих подразделения 
МРК, есть в биогра-
фии такой же факт. 
Карьерный рост не-
возможен без про-
явления инициати-
вы. Она, вопреки 
известному выра-
жению, совсем не наказуема, а 
наоборот, очень даже поощряема. 
Методом принуждения не заста-
вить заняться исследовательской 
работой, тут без интереса никак.

Когда листаешь брошюру, где 
тезисно изложены доклады конфе-
ренции, в глазах рябит от изобилия 
формул, таблиц, чертежей и графи-
ков. Для гуманитариев, далеких от 
производства, все это – темный 
лес, заоблачные материи. Навер-
ное, исследователи, которым нет 
тридцати, могли бы найти себе 
занятие повеселее, а не грызть 
гранит науки. И как не испытывать 

уважения к молодым людям, увле-
ченным, например, «совершен-
ствованием системы управления 
приводом метательной головки пе-
скомета» или «поиском оптималь-
ного состава смешанного флюса 
для электрошлакового переплава 
роликов машины непрерывного 
литья заготовок».

Умение рассказать о мудреном 
доступным языком, не стушевать-
ся на публике, себя преподнести и 
собственную точку зрения отстоять 
– большое искусство. В этом тоже 
проявляются задатки будущего 
руководителя, которые интересно 
рассматривать очно, а не по стан-

дартно написан-
ным резюме. По-
лучается, научно-
техническая кон-
ференция – своео-
бразная фабрика 
звезд,  только на 
ней просматрива-

ют не певцов да певичек, а по-
тенциальных управленцев и инже-
неров. Шанс проявить себя перед 
потенциальными работодателями 
предоставили и студентам техниче-
ского университета, выступавшим 
вне конкурса. Их доклады получи-
лись больше теоретическими и не 
так привязанными к производству, 
как у работников Механоремонт-
ного комплекса, но лучших авторов 
кадровики тоже взяли на заметку.

Никто из экзаменуемых не остал-
ся без подарков и цветов, каждое 
выступление аудитория встречала 
доброжелательными аплодисмента-

ми. Но больше всего их заслужили 
победители, которых определяли по 
сумме баллов. Оценивали актуаль-
ность темы и полноту ее раскры-
тия, реализуемость и техническую 
новизну идеи, ожидаемый эконо-
мический эффект, стиль изложения 
и даже соблюдение регламента. 
Уровень представленных работ 
оказался довольно высоким. Пят-
надцать проектов защищали с три-
буны работники Механоремонтного 
комплекса, одиннадцать участников 
получили дипломы и премии за 
победы в различных номинациях. 
Особо отметила комиссия ведуще-
го специалиста ЦРМО № 3 Андрея 
Бердникова, удостоенного звания 
«Лучший молодой инженер ЗАО 
«МРК», инженера-конструктора 
проектно-конструкторского отдела 
Евгению Лысенко, специалиста по 
кадрам Ирину Сеничеву и слесаря-
ремонтника ЦРМО № 1 Владимира 
Филиппенко.

Подведение итогов – еще не точ-
ка. Впереди комбинатская и меж-
региональная научно-технические 
конференции, куда делегированы 
для участия полпреды МРК. И о 
только что прозвучавших докладах 
на предприятии не забудут. Треть из 
них, после устранения недочетов, 
вынесут на рассмотрение техниче-
ского совета. По его итогам будут 
приняты решения о внедрении 
рацпредложений в производство. 
В первую очередь, разумеется, 
тех, что при минимальных затратах 
дадут максимальный эффект 

ОЛеГ ГРиШин



Любопытные параЛЛеЛи (или 
аналогии) пролегают в совре-
менном хоккее. Для нынешнего 
розыгрыша Кубка Гагарина они 
становятся прямо-таки знако-
выми…

После шестого матча четвертьфи-
нальной серии между «Метал-
лургом» и «Авангардом» главный 

тренер омичей Раймо Сумманен, раз-
досадованный поражением, устроил 
дебош в раздевалке магнитогорской 
ледовой арены. 
Через двое суток 
«Авангард» вышел 
н а  р е ш а ю щ и й 
поединок без «го-
рячего финского 
парня», отстраненного от должности 
главного тренера руководством клуба, 
и на своем льду проиграл Магнитке.

После шестого полуфинального мат-
ча между «Металлургом» и «Салаватом 
Юлаевым» гостевую раздевалку магни-
тогорского Ледового дворца «разгро-
мил» уже форвард уфимцев Александр 
Радулов, обозленный поражением. 
Увы, выходка «энерджайзера» «Сала-
вата Юлаева» на дисквалификацию 
не потянула. Через двое суток Радулов 
вышел-таки в составе своего клуба 
на площадку «Уфа-Арены», и «Салават» 
одолел Магнитку…

Что бы ни говорили и ни писали 

про 47-го номера уфимского клуба, 
лидером команды он является полно-
правным. Без него «Салават Юлаев» 
– совсем не тот коллектив. Из стана 
уфимского клуба доходят слухи, что 
у Радулова практически нет друзей, 
но хоккеисты (да и тренеры тоже) его 
терпят – просто потому, что Александр 
обеспечивает победный результат. 
Слова Владимира Высоцкого словно 
про Радулова написаны: «Он то плакал, 
то смеялся, то щетинился, как еж. Он 
над нами издевался – сумасшедший, 

что возьмешь!»
В «Металлурге» 

до нынешнего се-
зона такой игрок 
тоже был – чеш-
ский нападающий 

Ян Марек, к слову, автор «золотого» 
гола Магнитки в чемпионате России 
2007 года. Кто знает, может, мареков-
ской жесткости, агрессивности, «заво-
да», провокационной манеры игры и 
не хватило «Металлургу» в полуфиналь-
ном противостоянии с «Салаватом 
Юлаевым». Некем было «разменять» 
Радулова! В результате Магнитка в 
финале Кубка Гагарина играть не 
будет. А Марек, выступающий теперь 
в «Атланте», – будет. Та же история – с 
братьями Федоровыми. Старший 
Сергей, «тащивший» «Металлург» в 
серии плей-офф, до финала не доша-
гал. А младший Федор, покинувший 

Магнитку в ходе нынешнего сезона 
и перебравшийся сначала в «Нефте-
химик», а потом в «Атлант», готовится 
к «битве» за «золото». Милош Ржига, 
главный тренер подмосковного клуба-
финалиста, «докопался»-таки до тонких 
струн души Федорова-младшего. «Кто 
самый ранимый игрок в «Атланте»? Ко-
торого критиковать вообще не стоит», – 
спросили Ржигу в недавнем интервью. 
Наставник ответил мгновенно: «Федя 
Федоров»…

О душевном состоянии игроков 
«Металлурга» перед позавчерашним 
решающим поединком в Уфе лучше 
всех сказал, точнее, оговорился, Сер-
гей Федоров. «Седьмые матчи – душе-
раздирающие для любого хоккеиста: 
выиграл или победил». О поражении 
команда даже не думала! «Металлург» 
провел концовку полуфинальной се-
рии с «Салаватом Юлаевым» на столь 
высокой ноте, что заставил вспомнить 
самые памятные страницы в истории 
клуба. Но последний шаг к финалу 
Кубка Гагарина команда Кари Хейк-
киля сделать не смогла. Возможно, 

потому, что не «сберегла» некоторых 
хоккеистов, что очень пригодились бы 
в решающий момент. Ведь по ходу 
сезона Магнитка простилась не только 
с Федором Федоровым, а также, на-
пример, с Александром Селуяновым 
и Ринатом Ибрагимовым…

В хоккее победный состав обычно 
не меняют. Но «Металлургу» после двух 
побед – в пятом и шестом полуфиналь-
ных матчах, – позволивших сравнять 
счет в серии, и менять-то было некого. 
Все, кто был в строю, вышли на лед. 
Специалисты называли две «ахилле-
совы пяты» команды по ходу кубко-
вого раунда – «короткая» скамейка и 
проблемы во вратарской линии. Но 
если со второй «Металлург» успешно 
справился (Георгий Гелашвили кон-
цовку полуфинальной серии отыграл 
мастерски), то с первой – нет.

Есть над чем задуматься руководи-
телям клуба. Ведь хоккей в Магнитке 
полуфинальной серией Кубка Гагари-
на-2011 не заканчивается… 
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 баскетбол
На сенсацию нет денег!
СенСационнУю новоСть сообщили из штаба 
баскетбольного клуба «Металлург-Университет».

Известный американский разыгрывающий, звезда заоке-
анской НБА Аллен Айверсон, выступавший в последнее 
время в Турции, остался без игровой практики. Узнав о 
проблемах магнитогорской команды с игроками задней 
линии через официальный сайт клуба, Айверсон пред-
ложил свою помощь «Металлург-Университету», чтобы 
оказать содействие в успешном выступлении команды в 
серии плей-офф чемпионата суперлиги.

Айверсон намеревается подписать контракт с Магниткой 
до 1 июня 2011 года – планы американского баскетболиста 
вызвали воодушевление у болельщиков клуба. Однако глав-
ный тренер магнитогорцев Роман Кабиров пыл охладил: 
«Мы, вероятно, сможем собрать Айверсону денег на билет 
для перелета из Нью-Йорка в Москву. Правда, деньги на 
перелет из Москвы в Магнитогорск вряд ли найдем…»

Победы на «флажке»
ЗаКЛюЧитеЛьные домашние матчи регулярного 
чемпионата суперлиги баскетболисты «Металлург-
Университета» выиграли. в субботу и воскре-
сенье магнитогорцы во Дворце спорта имени  
и. Х. ромазана дважды одолели «рязань» – 70:69 
и 81:77.

По большому счету, хозяева могли уверенно выиграть и 
первую и вторую встречи. Однако в итоге довольствовались 
победами на «флажке»: гостям просто не хватало времени, 
чтобы отыграться. В заключительной четверти стартового 
матча, например, магнитогорцы растеряли весьма солидное 
преимущество (плюс шестнадцать очков). Концовка в ре-
зультате получилась драматичной. За шестнадцать секунд 
до сирены Магнитка выигрывала с преимуществом в три 
очка. У гостей оставался шанс на спасение. Но хозяева 
позволили рязанцам провести лишь двухочковую резуль-
тативную комбинацию. Самым результативным игроком 
матча стал Илья Александров – 26 очков и 6 подборов, 20 
очков и 14 подборов в активе Павла Подкользина.

Во второй встрече хозяева вновь растеряли солидное 
преимущество в счете, но победу вновь удержали. Самым 
результативным в составе «Металлург-Университета» стал 
Александр Лунев – восемнадцать очков.

После побед над «Рязанью» магнитогорский клуб под-
нялся на седьмое место в турнирной таблице. До финиша 
регулярного чемпионата команде предстоит сыграть четыре 
матча. 19 и 20 апреля «Металлург-Университет» в Черепов-
це встретится с «Северсталью», 23 и 24 апреля – В Ревде 
с клубом ТЕМП-СУМЗ.

 поколение next
Наш Михайлов –  
тоже в сборной
воСпитанниК хоккейной школы «Металлург» 
Дмитрий Михайлов (истинно хоккейная фами-
лия!) вызван в юниорскую сборную россии 
(игроки 1993 года рождения и моложе), которая в 
подмосковном Утц «новогорск» ведет подготовку 
к чемпионату мира.

Мировой юниорский форум пройдет в Германии с 14 по 
24 апреля. В турнире примут участие десять команд. На 
предварительном этапе россияне сыграют в группе «А», где 
их соперниками станут сверстники из Словакии, Германии, 
США и Швейцарии.

Дмитрий Михайлов, форвард магнитогорской молодеж-
ной команды «Стальные лисы», в юниорской сборной стра-
ны выступал в течение всего нынешнего сезона. Правда, 
национальная команда в международных соревнованиях не 
блистала. Выиграв сентябрьский Мемориал Сергея Жолтка 
в Латвии, российские юниоры в двух следующих турнирах 
заняли последнее место – в Мировом юниорском вызове в 
Канаде (ноябрь) и Кубке пяти наций в Чехии (февраль).

И снова – «Трактор»
юношеСКая КоМанДа челябинского «трактора» 
вновь стала победителем всероссийского турни-
ра по хоккею «Кубок «Металлурга-2000».

Турнир прошел в третий раз. В Магнитогорск съехались 
восемь команд, составленных из ребят 2000 года рождения. 
Уровень участников был таков, что турнир в Магнитке 
вполне сопоставим с финалом юношеского первенства 
страны.

 кубок харламова

Молодежное  
дежавю
в День, когда «Металлург» и «Салават 
юлаев» завершили полуфинальную серию 
Кубка Гагарина, молодежные команды 
Магнитки и Уфы ее начали. во вторник в 
столице башкортостана за несколько ча-
сов до «взрослой» битвы «толпар» выиграл 
у «Стальных лисов» с «сухим» счетом 3:0 и 
захватил инициативу.

Роковой для гостей стала одиннадцатая минута матча, 
когда хозяева с интервалом в 30 секунд забросили сразу 
две шайбы. «Наших ребят немного надломил второй 
гол, после которого они долго не могли найти свою 
игру, – сказал после встречи главный тренер «Стальных 
лисов» Евгений Корешков. – Не лучшим образом мы 
сегодня действовали в защите, позволив сопернику 
реализовать голевые моменты. Мы же свои возмож-
ности использовать не сумели. Ничего страшного не 
произошло, поскольку серия только началась. Будем 
бороться в следующих матчах».

Магнитогорская молодежная команда – действую-
щий обладатель Кубка Харламова, и, естественно, 
фаворит нынешнего турнира. Однако «Толпар» – со-
перник очень серьезный. В регулярном чемпионате 
уфимский клуб стал единственным, кто опередил по 
набранным очкам Магнитку, причем сразу на двенад-
цать пунктов. Так что взять реванш за «Металлург» 
«Лисам» будет нелегко. Вчера «Толпар» и «Стальные 
лисы» сыграли второй полуфинальный матч Кубка 
Харламова и финала Восточной конференции – 
вновь в Уфе. В Магнитогорске команды встретятся 
в субботу, 9 апреля. В отличие от Кубка Гагарина, 
молодежные команды играют во всех сериях плей-
офф до трех побед.

В финале Западной конференции МХЛ сошлись 
воскресенский МХК «Химик» и столичная «Красная 
Армия», фарм-клуб ЦСКА.

Карате-до... и после
Во Дворце спорта имени Ивана Ромазана выступят  
юные спортсмены из половины регионов страны

Неужели Магнитке 
не хватило Марека?

Двоих хоккеистов в финал Кубка Гагарина  
«Металлург» все же делегировал

Самый ранимый 
игрок в «Атланте» – 
«наш» Федор Федоров

Бомбардиры «Металлурга» в Кубке Гагарина
Глеб Клименко – 14 очков (10 голов плюс 4 передачи), Сергей Федоров 

– 12 (5+7), Станислав Чистов – 12 (5+7), Томаш Ролинек – 11 (6+5), Денис 
Платонов – 9 (7+2), Юхаматти Аалтонен – 9 (6+3), Алексей Кайгородов – 9 
(2+7), Петри Контиола – 8 (2+6), Евгений Варламов – 8 (2+6), Энвер Лисин 
– 7 (2+5), Виталий Атюшов – 7 (0+7).

10 апреЛя во Дворце спорта имени  
и. Х. рамазана состоится первенство и 
чемпионат Урала по кекусин-кан карате-
до среди детей, юношей, юниоров и 
молодежи. Соревнования посвящены 
Дню великой победы.

Организатором турнира является Федера-
ция кекусин-кан карате-до Челябинской 
области (КАН). Поддержку мероприятию 

оказывают администрация города, ОАО «ММК», 
партия «Единая Россия», инвестиционная 
финансовая компания «Метрополь», частное 
охранное предприятие «Витязь-М» и ряд других 
организаций.

В соревнованиях примут участие около 300 
спортсменов в возрасте от восьми лет до 21 
года. География участников обширна: Магни-
тогорск, Копейск, Чебаркуль, Чесма, Сатка, 
Миасс, Карталы, Челябинск, Уфа, Самара, 
Екатеринбург, Верхняя Пышма, Тюмень, Ишим, 
Новый Уренгой, Нижний Новгород, Октябрь-
ский, Москва.

В качестве главного судьи турнира пригла-
шен вице-президент Федерации кекусин-кан 
карате-до России, председатель Федерации 
кекусин-кан карате-до города Москвы Евгений 
Прохоров (IV дан).

– Чемпионат станет вторым по счету, 
первый состоялся в апреле прошлого года, 
– комментирует будущие соревнования пред-
седатель Федерации кекусин-кан карате-до 
Челябинской области, тренер высшей катего-

рии, магнитогорец Александр Владимирович 
Баталов (черный пояс II дан). – Как и год 
назад, турнир мы посвящаем Дню Великой 
Победы над фашистскими захватчиками, 
так как считаем военно-патриотическое вос-
питание молодежи приоритетным в своей 
работе.

Наша федерация ставит целью ежегодную 
организацию регионального первенства с 
далеко идущими задачами. Чемпионат уже яв-
ляется для опытных участников некой значимой 
«ступенькой» в их спортивных достижениях, и 
стартовой возможностью для новичков. Кроме 
того, турнир со временем должен стать обще-
российским. И тенденция такая имеется. Даже 
на сегодняшний день география участников 
охватывает половину нашей страны: от Москвы 
до Тюмени.

Нам очень важно, чтобы турнир стал празд-
ником не только для зрителей, но и для его 
участников. Судите сами. Чтобы победить в 
одном бою, даже опытному спортсмену нужно 
преодолеть себя и противника. Чтобы одержать 
верх в турнире, нужно провести несколько 
таких боев в течение одного дня. Это серьез-
ное испытание. Создав атмосферу праздника, 
мы вознаграждаем победителей за усилия. 
Проигравшим достается опыт и стимул расти, 
преодолевая прежде всего себя.

начало турнира в 10 часов. торжественная 
часть начинается в 14.00. вход свободный. 
приглашаем всех желающих. будет инте-
ресно! 

Адрес редакции:  
455038, г. Магнитогорск,  
пр. Ленина, 124/1,  
тел. (3519) 35-95-66,  
отдел рекламы: 35-65-53,
e-mail: inbox@magmetall.ru 


